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L'appello del Cluster marittimo e portuale per la ripartizione dei fondi

La decarbonizzazione del trasporto passa attraverso gli incentivi di Francesco

Gentile 1347 "Garantire al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti un ruolo

centrale nelle strategie necessarie per la messa a terra degli interventi di

sostegno alla decarbonizzazione del trasporto marittimo." Lo chiedono in una

nota congiunta ALIS, Ancip, Angopi, Assarmatori, Assiterminal, Assocostieri,

Assoporti,  Assorimorchiator i ,  Confi tarma, Fedepi lot i ,  Federagenti ,

Federimorchiatori e Uniport, associazioni rappresentative dell'intero cluster

marittimo e portuale del Paese. La bozza di decreto legislativo che andrà a

recepire in Italia la Direttiva europea che ha modificato, dopo oltre vent'anni, il

sistema per lo scambio di quote di emissioni dei gas a effetto serra

nell'Unione, con l'inserimento del trasporto marittimo appunto nel regime ETS,

non tiene, ad avviso unanime delle associazioni, adeguatamente conto della

necessità di mantenere al Dicastero di Porta Pia le prerogative volte alla

definizione delle politiche marittime. Condividi questo articolo:.

ladiscussione.com/

Primo Piano

https://ladiscussione.com/329001/attualita/lappello-del-cluster-marittimo-e-portuale-per-la-ripartizione-dei-fondi/
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A breve la gara per la grande stazione di Servola

Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici ha dato la luce verde per la

realizzazione del progetto da 180 milioni di euro finanziato dal PNRR Dopo un

lungo percorso di valutazione e la chiusura della Conferenza dei Servizi, il

Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici ha dato la luce verde per la

realizzazione del progetto da 180 milioni di euro della " grande stazione di

Servola L' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale , in qualità

di Stazione Appaltante, ha ora 90 giorni di tempo per indire la procedura di

aggiudicazione dei lavori che essendo finanziati dal PNRR dovranno

concludersi entro dicembre 2026. Il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici

richiede comunque come condizioni finali prima dell'aggiudicazione che si

concluda la procedura di autorizzazione paesaggistica della Regione FVG

relativamente al nuovo "Parco urbano" che verrà progettato a beneficio della

cittadinanza del quartiere di Servola.

Rai News

Trieste

https://www.rainews.it/tgr/fvg/articoli/2024/08/a-breve-la-gara-per-la-grande-stazione-di-servola-trieste-autorita-sistema-portuale-consiglio-superiore-lavori-pubblici-roma-quartiere-di-servola-nuovo-parco-urbano-5d5a6a38-6090-4897-9118-b2bfe0590290.html
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Carri armati nel porto di Monfalcone, un mistero la loro presenza

La segnalazione è stata fatta da Massimiliano Generutti di Usb e la presenza

gli è stata confermata da alcuni portuali. L'autorità portuale non conferma la

presenza dei mezzi corrazzati, evidenziando comunque la prassi del transito di

mezzi militari per le esercitazioni in Sardegna. Eppure lo scalo monfalconese è

di seconda classe e non potrebbe, stando al piano regolatore portuale,

movimentare armi e munizioni MONFALCONE - Mezzi corrazzati che

transitano per il porto di Monfalcone. E' arrivata in redazione una foto inviata

da Massimiliano Generutti di Usb raffigurante quattro mezzi corrazzati di tipo

M2/M3 Bradley e alcuni Leopard nell'area portuale di Monfalcone. "Che la foto

rappresenti il porto di Monfalcone mi è stato confermato da alcuni portuali" ha

detto il sindacalista. Il porto della città dei cantieri non è nuovo a segnalazioni

del genere: diverse nel corso degli anni le movimentazioni di armamenti militari

che vi sono transitati. Il 6 dicembre scorso, la nave ro-ro "Capucine" che era

arrivata a Monfalcone per caricare armi ed esplosivi, tra cui container con

contrassegni classe Imo 1.4. Sentita l'autorità portuale non smentisce che nel

corso degli anni siano passati armamenti per il porto monfalconese: "E' una

cosa che va avanti da anni, è la prassi per le esercitazioni. Nel periodo estivo c'è sempre l'esercitazione in Sardegna

a Sant'Antioco. Comunque a noi in questi giorni non risultano carri armati ma altri materiali". A febbraio del 2023 la

Rai regionale aveva parlato della questione dopo un'indiscrezione divulgata dal sindacato Usb che aveva dichiarato

con una nota stampa di avere delle informazioni certe di passaggio di mezzi offensivi, tipo obici, dal Porto di

Monfalcone. Nel servizio è riportato che una dichiarazione dell'Autorità di sistema portuale di Trieste smentiva ed

escludeva categoricamente che il porto di Monfalcone stesse movimentando materiale bellico. Inoltre, nel servizio in

questione si evidenziava che il porto non è di classe 1 ma porto di II categoria e II classe, quindi non può trattare armi

ed esplosivi, stando la piano regolatore portuale. Intanto oggi nel porto di Monfalcone sono presenti diversi container

di color grigio verde militare. Destinazione Sardegna.

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/attualita/carri-armati-monfalcone-porto-non-potrebbe-accoglierli.html
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Aeroporto, Enrico Musso verso la presidenza

Il successore del dimissionario Alfonso Lavarello dovrebbe essere il

professore di economia Ascolta questo articolo ora... Giovedì 8 agosto si

terrà una nuova assemblea dei soci dell'aeroporto Cristoforo Colombo di

Genova. La casella lasciata libera da Alfonso Lavarello, ovvero quella della

presidenza, dovrebbe essere riempita dal professore Enrico Musso, che ha

dato la sua disponibilità. Lo scalo genovese sta attraversando un momento

delicato dopo che le azioni di Aeroporti di Roma sono passate alla Camera di

commercio di Genova, che ha esercitato la prelazione, e non a Msc, com'era

nei piani. Svolta che ha portato alle dimissioni di Lavarello e di due consiglieri

con conseguente, decadimento del cda. Lo snodo cruciale della vicenda

sembra ora l'ipotesi dell'ingresso di un socio privato (al momento il 60% è in

mano all'autorità portuale e il 40% alla Camera di commercio), soluzione poco

gradita ai sindacati, che hanno chiesto un incontro urgente. Ma ci sono anche i

conti da mettere a posto. Lavarello aveva proposto un aumento di capitale da

4,8 milioni di euro, in modo da coprire il passivo di 3,8 milioni e avere un

ulteriore margine. Il periodo certo non giova a favore di una soluzione rapida

visto che difficilmente un nuovo socio si farà avanti nel mese di agosto. Anche il Comune di Genova, a più ripreso, ha

espresso la volontà di entrare nell'azionariato , ma, fino a settembre, non si riunirà più il consiglio comunale per via

della pausa estiva.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/economia/aeroporto-enrico-musso.html
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Aeroporto, domani l'assemblea: ecco le prossime mosse

di Matteo Canti le GENOVA - Tutto pronto per i l  nuovo consiglio di

amministrazione dell'Aeroporto di Genova: l'appuntamento è fissato per

questo giovedì alle 10 nella sede del Cristoforo Colombo dove si riunirà

l'assemblea dei soci che dovranno ricostituire il Cda e nominare il nuovo

presidente. Non sono previste novità di rilievo, le parti sono d'accordo su tutto,

anche sulla nomina di Enrico Musso che sarà il nuovo presidente : del

Consiglio di amministrazione faranno parte anche Ilaria Queirolo dell'Università

di Genova, Alessandro Cavo per la Camera di commercio, l'avvocato Daniele

Papone e l'avvocato Alessandro Arvigo dello studio Lavatelli. Dopo

l'approvazione del bilancio in assemblea ordinaria e l'aumento di capitale

condiviso dai soci, il Presidente Musso dovrà avviare le procedure necessarie

a una gara pubblica . Questa mossa strategica è parte di un piano più ampio

volto a rilanciare e sviluppare ulteriormente lo scalo genovese, fondamentale

per l'economia locale e regionale. Questo processo sarà affidato a un advisor

esperto , incaricato di determinare il valore complessivo della società.

Successivamente, si procederà alla stesura del bando di gara. Questo

documento non si limiterà a stabilire i criteri economici per l'acquisizione delle azioni, ma includerà anche le linee

guida per un piano industriale e di sviluppo dettagliato. Tale piano sarà essenziale per garantire che il nuovo partner

industriale contribuisca in modo significativo alla crescita dell'aeroporto Colombo, portandolo verso nuove opportunità

e traguardi. Il bando di gara sarà aperto a tutti i soggetti europei con comprovata esperienza nel settore aeroportuale,

garantendo così una competizione equa e trasparente. Tra i potenziali partecipanti, figura anche la rinomata

compagnia MSC del Comandante Aponte. Dopo l'uscita di Aeroporti di Roma e la mossa di Camera di commercio

che ne ha incamerate le quote anche l'Autorità d i  Sistema portuale metterà una parte significativa della sua

partecipazione nel Colombo , ritenendo che l'assetto ottimale non preveda una significativa presenza di un'Autorità

Portuale in un aeroporto. Attualmente, l'Authority detiene il 60% delle azioni dell'aeroporto Colombo. La strategia

delineata prevede la messa sul mercato del 49% di queste azioni, mantenendo solo un residuo 11% sotto il suo

controllo. Questo approccio consentirà all'AdSP di allinearsi con altre realtà europee, dove le Autorità Portuali non

mantengono una quota maggioritaria in aeroporti.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/44754-aeroporto,-domani-l-assemblea-ecco-le-prossime-mosse.html
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Appello di Federlogistica per le infrastrutture in Liguria

Politica&Associazioni L'associazione sprona a partire con le opere strategiche

e aggiunge la richiesta di una riforma che centralizzi la programmazione

portuale per 'evitare i rischi dell'autonomia differenziata' di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Si aggiunge anche la voce di Federlogistica Liguria

all'appello lanciato da Assagenti, Confcommercio e Spediporto che mette in

chiaro l'assoluta priorità dell'avanzamento senza sosta delle infrastrutture

strategiche per il presente e il futuro di Genova e della Liguria. "Dopo che il

Consiglio di Stato nei giorni scorsi ha di fatto annullato la sentenza del Tar che

aveva bocciato l'affidamento dei lavori sulla nuova diga - esordisce il vice

presidente di Federlogistica Davide Falteri - non ci sono più impedimenti di

sorta. Bloccarsi o posticipare i tempi creerebbe un danno enorme alla nostra

città e allo sviluppo economico del nostro porto anche in termini di nuova

occupazione. Genova e la Liguria hanno di fronte a sé una grande sfida, quella

di diventare la porta meridionale dell'Europa e crescere in attrattività e

competitività. La nuova diga è il principale tassello di una serie di opere

strategiche collegate e connesse in grado di far fare al nostro territorio un

concreto e reale salto di qualità dopo decenni. Il Terzo Valico necessita di tempi certi di realizzazione. Il

quadruplicamento delle linee ferroviarie tra Tortona e Milano è fondamentale per collegare Genova e due altre città

produttive del nord-ovest come Milano e Torino. Una infrastruttura strategica e importantissima come la Gronda può

dare finalmente risposte al comparto di trasporti e logistica in termini di operatività e nel contempo decongestionare il

traffico dalle arterie principali della città. Genova e la Liguria non possono più permettersi il lusso di aspettare. Infine

Davide Falteri riprende un tema, quello dei limiti dell'autonomia differenziata, già evidenziati nelle scorse settimane dal

presidente Luigi Merlo: "Sarebbe indispensabile e urgente per l'Italia poter contare su una riforma che centralizzi la

programmazione portuale". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/08/07/appello-di-federlogistica-per-le-infrastrutture-in-liguria/
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Sbarco nel cuore della notte per i 73 migranti della 'Geo Barents'

Confermato lo sbarco presso la banchina di Fosfitalia in via Baiona. 70

migranti saranno poi accolti nel Veneto, 2 minori a Bologna e 1 a Ravenna Le

visite mediche si svolgeranno appena raggiunto il Pala De Andrè, mentre

successivamente i migranti avranno la possibilità di riposarsi sulle brandine

messe a disposizione dalla Croce Rosse Italiana per attendere le 6.00 per i

successivi controlli di polizia. Per quanto riguarda la ripartizione resta invariata,

70 migranti nel Veneto e 3 minori non accompagnati 2 a Bologna e 1 a

Ravenna. "Si tratta - ha dichiarato il Prefetto Castrese De Rosa- del 13esimo

sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per la Geo Barents, in totale

saranno giunti finora al porto romagnolo 1300 migranti di cui 277 minori non

accompagnati".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/sbarco-notte-73-migranti-della-geo-barents.html
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Sbarco Geo Barents. Sbarco previsto dopo mezzanotte, poi le visite mediche e al mattina i
controlli di polizia

È terminata l'ultima riunione di coordinamento in Prefettura, in cui è stato

confermato (quasi certamente) l'arrivo a Ravenna per le ore 00.45 dell'8

agosto c.a. della Nave Ong GEO BARENTS con a bordo 73 migranti con

sbarco presso la banchina di Fosfitalia in via Baiona. Confermate anche le

visite mediche speditive e gli adempimenti di polizia che si svolgeranno al Pala

De André. "Le visite mediche si svolgeranno appena raggiunto il Pala De

Andrè e successivamente i migranti avranno la possibilità di riposarsi sulle

brandine messe a disposizione dalla Croce Rosse Italiana per attendere le ore

06.00 per i successivi controlli di polizia" spiegano dalla Prefettura. Per quanto

riguarda la ripartizione resta invariata, 70 migranti nel Veneto e 3 minori non

accompagnati 2 a Bologna e 1 a Ravenna. Si tratta - ha dichiarato il Prefetto

Castrese De Rosa - del 13^ sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto

per la Geo Barents, in totale saranno giunti finora al porto romagnolo 1300

migranti di cui 277 minori non accompagnati.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/08/07/sbarco-geo-barents-sbarco-previsto-dopo-mezzanotte-poi-le-visite-mediche-e-al-mattina-i-controlli-di-polizia/
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Ravenna in Comune: "La macchina degli sbarchi non passerebbe il collaudo"

"La Geo Barents è una nave lunga 77 metri per una larghezza di 20 adibita

dall'ONG Medicins Sans Frontieres ad operazioni di soccorso nel Mare

Mediterraneo. In due successive missioni di salvataggio condotte tra venerdì e

sabato scorsi sono state prese a bordo 73 persone ora in viaggio verso

Ravenna. Il prefetto Castrese De Rosa ha dichiarato che a Ravenna c'è «una

macchina collaudata che risponde con efficienza e tempestività ad ogni

richiesta di accoglienza con professionalità e umanità. Sarà così anche questa

volta. Tutto è pronto, siamo ai dettagli finali». Sarà anche così ma secondo la

stampa sino a che non arriverà davanti all'imboccatura del porto la Geo

Barents non saprà a quale banchina verrà fatta attraccare: oggi, 7 agosto, si

provano a tirare le somme. Risulta infatti che non si possa rifilare alla banchina

della Fabbrica Vecchia come inizialmente il Prefetto aveva annunciato.

Nonostante le dimensioni contenute rispetto ai navigli normalmente presenti in

porto, la Geo Barents è comunque troppo grande per quella banchina. Niente

da fare, forse, anche per il Terminal Crociere visto che è attesa una nave

domani mattina. Se però la Geo Barents anticipasse ad oggi allora un

posticino glielo si potrebbe trovare lungo il molo di Porto Corsini. È curioso constatare che tutte le immagini

pubblicitarie istituzionali di quel molo lo ritraggano sempre con due enormi navi da crociera ai due lati, ma di

affiancare una nave da crociera alla più piccola Geo Barents non se ne parla. Se, come pare, quest'ultima arrivasse

nelle prime ore di domani, allora si dovrebbe infilare nel bel mezzo del porto commerciale, a fianco dei coils di

Marcegaglia, su una banchina dove normalmente viene scaricato dell'acido fosforico. E non sarebbe la prima volta:

già all'inizio dell'anno la si voleva far attraccare davanti a Fosfitalia L'autorità portuale descrive lo scalo di Ravenna

come un porto canale dotato di 14 chilometri di banchine (senza mettere in conto quelle che sta ulteriormente

costruendo). Eppure "la macchina collaudata" non riesce a darsi una stabile organizzazione per la gestione di quella

che non è più un'eccezione. Il Governo, nonostante le opposizioni di de Pascale, continua ad indicare Ravenna come

"porto sicuro". Con il prossimo sbarco saranno 1.300 le persone salvate ed arrivate a Ravenna dopo un lunghissimo

viaggio in mare sulla nave che le ha salvate, che fa seguito ad un altro viaggio su imbarcazione precaria con cui

hanno tentato la traversata prima di venire salvate, che fa seguito ad un altro lunghissimo viaggio iniziato spesso anni

prima nei lontanissimi paesi di provenienza. Molo Crociere o Fabbrica Vecchia o Banchine commerciali: questi i

luoghi di attracco a cui, secondo le casualità del momento, sino ad ora sono state fatte attraccare le navi di

salvataggio. Ma non è il punto di arrivo definitivo per chi viene sbarcato: qualche volta sono trasportati al circolo

Canottieri alla Standiana per visite sanitarie e controlli di polizia prima di nuovi spostamenti in giro per la Regione e

per l'Italia. Però i controlli medici si fanno anche al

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/ravenna-in-comune-la-macchina-degli-sbarchi-non-passerebbe-il-collaudo/
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Pala de André, come pare avverrà questa volta. In altre occasioni si è allestita la banchina dell'attracco. Ed anche i

trasporti vedono utilizzare a volte i mezzi della Croce Rossa ed altri invece dei pullman. Insomma la "macchina

collaudata" non passerebbe la revisione se non ci fosse coincidenza tra chi riceve il bollino di qualità e chi lo

attribuisce. Tutto ciò è ampiamente insufficiente. L'Amministrazione Comunale e quella portuale, invece di

complimentarsi reciprocamente per il solo fatto di esistere, dovrebbero fare uno sforzo organizzativo minimamente

degno di uno scalo capace di accogliere 2/300.000 persone all'anno. L'unica differenza con le 1.300 persone salvate

dalle navi umanitarie è che le prime viaggiano per diporto e le seconde per sfuggire ad una condizione di vita

peggiore. Il prezzo pagato da queste ultime, peraltro, è infinitamente superiore al costo del biglietto di una crociera.

Come Ravenna in Comune lo abbiamo già detto: è tempo che Ravenna si strutturi per una gestione organizzata che

non debba far punto a capo ogni volta. La nostra città ha competenze limitate al momento dell'arrivo ma ha il dovere

di non aggravare quello che è già un fardello pesantissimo per chi sbarca. La macchina sarà anche collaudata ma il

motore batte in testa Ai nuovi arrivi giunga intanto il nostro sincero "Benvenute e benvenuti a Ravenna"." Ravenna in

Comune.

ravennawebtv.it

Ravenna
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La nave Ong GEO BARENTS arriverà a Ravenna domani con sbarco presso la banchina di
Fosfitalia in via Baiona

E' terminata l'ultima riunione di coordinamento in Prefettura, quasi certamente

confermato l'arrivo a Ravenna per le ore 00.45 dell'8 agosto c.a. della Nave

Ong GEO BARENTS con a bordo 73 migranti con sbarco presso la banchina

di Fosfitalia in via Baiona. Confermate anche le visite mediche speditive e gli

adempimenti di polizia che si svolgeranno al Pala De André. Per quanto

riguarda le visite mediche si svolgeranno appena raggiunto il Pala De Andrè,

mentre successivamente i migranti avranno la possibilità di riposarsi sulle

brandine messe a disposizione dalla Croce Rosse Italiana per attendere le ore

06.00 per i successivi controlli di polizia. Per quanto riguarda la ripartizione

resta invariata, 70 migranti nel Veneto e 3 minori non accompagnati 2 a

Bologna e 1 a Ravenna. Si tratta - ha dichiarato il Prefetto Castrese De Rosa-

del 13^ sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per la Geo Barents,

in totale saranno giunti finora al porto romagnolo 1300 migranti di cui 277

minori non accompagnati.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/la-nave-ong-geo-barents-arrivera-a-ravenna-domani-con-sbarco-presso-la-banchina-di-fosfitalia-in-via-baiona/
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Livorno, ALP: 131mila euro per l'esodo volontario di tre lavoratori

LIVORNO - L'Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Settentrionale erogherà

131mila euro a favore dell'ALP per incentivare l'esodo volontario di tre

lavoratori, di cui due operativi e uno amministrativo. ALP srl è l'impresa

autorizzata ex.art.17 L.84/94 comma 5 nel porto di Livorno, costituita nel

giugno del 2013 dalle principali imprese operanti nelo scalo toscano con la

partecipazione maggioritaria (da novembre 2014) della ex Autorità Portuale di

Livorno (oggi ADSP Mar Tirreno Settentrionale). "Le risorse fanno parte delle

entrate dell'ente" - riferisce l'AdSP MTS - "appositamente stanziate negli

precedenti e sono state concesse all 'Agenzia autorizzata a fornire

manodopera in porto in base alll'art.15 bis della Legge 84/94, secondo il quale

le Autorità Portuali possono destinare una quota, comunque non eccedente il

15 per cento delle entrate proprie, al finanziamento della formazione, del

ricollocamento del personale e delle misure di incentivazione al pensionamento

dei lavoratori dell'art.17. L'esatto ammontare della somma è stato definito sulla

base delle trattative individuali che l'ALP ha avviato con i tre destinatari, allo

scopo di definire l'accordo economico per la risoluzione consensuale del

rapporto di lavoro. Le risorse sono poi state validate da una istruttoria avviata dall'Ufficio del Lavoro Portuale. "Si

tratta di una iniziativa che legittimamente l'AdSP ha inteso intraprendere su richiesta dell'ALP non soltanto per

promuovere l'aggiornamento professionale degli organici dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri finanziari

dell'azienda" ha affermato il presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, che ha aggiunto: "La società ha conseguito nel

2023 un fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di incentivazione

all'esodo avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una riduzione

complessiva del ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento (IMA)". Guerrieri ha anche informato i membri del

Comitato di Gestione che a settembre/ottobre verrà avviato un confronto con il cluster marittimo e i soci di Alp per

individuare gli elementi di un nuovo modello di lavoro. "Gli uffici hanno predisposto la prima bozza del bando per la

procedura di gara relativa alla concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo" ha sottolineato il segretario

generale dell'Ente, Matteo Paroli, spiegando che l'iter dovrà essere avviato nei primi mesi del 2025: "I contenuti del

bando verranno esaminati e discussi con i soci di Alp, gli operatori e le rappresentanze sindacali" ha concluso.

Corriere Marittimo

Livorno

https://www.corrieremarittimo.it/ports/livorno-alp-131mila-euro-per-lesodo-volontario-di-tre-lavoratori/
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Livorno: si compone il mosaico del porto

Con il passaggio formale nel Comitato di Gestione di stamani prende

finalmente corpo la nuova geografia dello scalo portuale, che consente di fatto

di liberare le aree ricomprese nel Porto Passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo

degli spazi della Sponda Est della Darsena Toscana - Ora i tasselli sono tutti al

loro posto. Il mosaico che già da domani andrà a comporsi è quello di un porto

più ordinato, nel quale il traffico passeggeri potrà finalmente svilupparsi in

un'area più estesa rispetto al passato, e nel quale la sponda est della Darsena

Toscana andrà invece a configurarsi quale base operativa per le attività di Cilp

connesse alla movimentazione delle auto nuove e delle navi Ro/Ro di classe

eco di Grimaldi, fino a ieri lavorate all'Alto Fondale. Con il passaggio formale

nel Comitato di Gestione di stamani prende finalmente corpo la nuova

geografia del porto disegnata e sviluppata in questi anni dai vertici dell'AdSP.

"Si conclude oggi un lavoro articolato, durato diversi anni, portato

meritoriamente avanti dal dirigente del demanio Fabrizio Marilli e dal suo staff,

nel solco di una continua e proficua collaborazione con gli operatori e con le

altre istituzioni coinvolte" ha dichiarato in apertura di riunione il presidente

dell'AdSP Luciano Guerrieri. "Il nuovo layout del porto ci consente di fatto di liberare le aree ricomprese nel Porto

Passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo degli spazi della Sponda Est della Darsena Toscana, definendo così la

direttrice di allineamento delle attività portuali alle previsioni del PRP e, in particolare, alle prospettive di sviluppo

legate alla Piattaforma Europa" ha proseguito. Il percorso per arrivare alla messa a punto del porto ideale è stato

sicuramente lungo e non privo di ostacoli. Iniziato all'inizio del 2022, il procedimento si è articolato in tre fasi, due delle

quali si sono di fatto concluse in questi giorni con l'emanazione del provvedimento che formalizza l'affidamento in

concessione a Cilp delle aree retrostanti gli accosti pubblici 15C e 15D, sulla sponda est della Darsena Toscana, e la

sua retrocessione dalle aree in concessione sulla radice dell'Alto Fondale, ovvero degli accosti 45, 44 e 43. Che

rientreranno nella disponibilità dell'AdSP perché siano successivamente riaffidati alla Porto 2000 assieme alle

banchine 46 e 47. Negli ultimi due anni l'ente ha lavorato per perfezionare la procedura di riorganizzazione e

ottimizzazione degli spazi, arrivando ad emanare, ad ottobre del 2022, una ordinanza congiunta con la Capitaneria di

Porto con la quale è stata rivista e aggiornata la disciplina sull'utilizzo degli accosti pubblici. Che ha fotografato i nuovi

assetti concessori, indicando le banchine da mettere a disposizione delle imprese non concessionarie nelle more del

completamento dei processi di delocalizzazione in atto. Nello stesso arco di tempo la Cilp ha messo mano

all'ammodernamento della nuova area operativa, di cui ha preso il possesso dopo aver ottenuto dalla stessa Port

Authority il rilascio di una autorizzazione all'anticipata

Il Nautilus

Livorno

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-08-07/livorno-si-compone-il-mosaico-del-porto_146210/
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occupazione. Tra dicembre 2023 e gennaio 2024, la società ha completato gli arredi di banchina, realizzando le

nuove bitte e adeguando i varchi. La terza e ultima fase dell'iter si formalizzerà nei mesi successivi e prevede la

rinuncia da parte di Cilp dei magazzini in possesso dell'Alto Fondale. Che saranno restituiti all'AdSP una volta

completato il raddoppio dei magazzini MK. In connessione diretta con la delocalizzazione della Cilp dall'Alto Fondale,

anche ai fini di una migliore gestione dei terminal sulla sponda est della Darsena Toscana, l'AdSP ha approvato la

modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da parte del terminalista di un'area di 2500

mq retrostanti l'accosto 15 C (che rientrerà nella concessione a Cilp) e nell'assentimento in concessione di una nuova

area di banchina di 1776 mq presso l'accosto 15 C. Parte integrante dell'accordo suppletivo di concessione anche il

rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 mq retrostanti la Calata Tripoli, finalizzata al miglioramento delle

condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova configurazione. Foto: planimetrie relative alla

delocalizzazione di CILP.

Il Nautilus

Livorno
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AdSP MTS: ALP, 131mila euro per l'esodo di tre lavoratori

Luciano Guerrieri: "A settembre/ottobre avvieremo un confronto con il cluster

marittimo e i soci di Alp per individuare un nuovo modello di lavoro in porto"

L'Autorità di Sistema Portuale erogherà 131mila euro a favore dell'ALP per

incentivare l'esodo volontario di tre lavoratori, di cui due operativi e uno

amministrativo. Le risorse fanno parte delle entrate dell'Ente appositamente

stanziate negli precedenti e sono state concesse all'Agenzia autorizzata a

fornire manodopera in porto in base alll'art.15 bis della Legge 84/94, secondo il

quale le Autorità Portuali possono destinare una quota, comunque non

eccedente il 15 per cento delle entrate proprie, al finanziamento della

formazione, del ricollocamento del personale e delle misure di incentivazione

al pensionamento dei lavoratori dell'art.17. L'esatto ammontare della somma è

stato definito sulla base delle trattative individuali che l'ALP ha avviato con i tre

destinatari, allo scopo di definire l'accordo economico per la risoluzione

consensuale del rapporto di lavoro. Le risorse sono poi state validate da una

istruttoria avviata dall'Ufficio del Lavoro Portuale. "Si tratta di una iniziativa che

legittimamente l'AdSP ha inteso intraprendere su richiesta dell'ALP non

soltanto per promuovere l'aggiornamento professionale degli organici dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri

finanziari dell'azienda" ha affermato il presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, che ha aggiunto: "La società ha

conseguito nel 2023 un fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di

incentivazione all'esodo avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una

riduzione complessiva del ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento (IMA)". Guerrieri ha anche informato i membri

del Comitato di Gestione che a settembre/ottobre verrà avviato un confronto con il cluster marittimo e i soci di Alp per

individuare gli elementi di un nuovo modello di lavoro. "Gli uffici hanno predisposto la prima bozza del bando per la

procedura di gara relativa alla concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo" ha sottolineato il segretario

generale dell'Ente, Matteo Paroli, spiegando che l'iter dovrà essere avviato nei primi mesi del 2025: "I contenuti del

bando verranno esaminati e discussi con i soci di Alp, gli operatori e le rappresentanze sindacali" ha concluso.

Il Nautilus

Livorno

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-08-07/adsp-mts-alp-131mila-euro-per-lesodo-di-tre-lavoratori_146215/
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LTM, dall'AdSP MTS una soluzione temporanea per affrontare il momento di difficoltà

Una soluzione per tamponare il momento di difficoltà che sta attraversando

Livorno Terminal Marittimo ( LTM ), la società appartenente al gruppo Moby e

deputata alla movimentazione dei traffici Ro/RO nella Darsena n.1 del porto di

Livorno. Il Comitato di Gestione ha dato oggi il via libera al subingresso di

Lorenzini in una quota parte della concessione assentita a LTM. Si tratta in

sostanza di 18.000 mq da destinare allo svolgimento di operazioni portuali

afferenti a merce varia, attività nella quale Secondo quanto dichiarato nella

propria relazione dal dirigente responsabile del procedimento, Fabrizio Marilli,

l'autorizzazione, concessa dall'AdSP in base all'art. 46 del Codice della

Navigazione, "va incontro ad un immediato recupero di operatività di alcune

aree del terminal LTM, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate,

rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione". Quella

del subingresso è un'idea nata dalla stessa LTM ed è stata ufficializzata in

base ad un accordo commerciale sottoscritto proprio con Lorenzini e inviato

all'AdSP per l'attivazione della procedura autorizzatoria. L.T.M. - Livorno

Terminal Marittimo - Autostrade del Mare S.r.l. è stata costituita nel 1998. Nel

corso del 2017 è divenuta una società soggetta all'attività di Direzione e coordinamento di Onorato Armatori S.r.l,

occupandosi sostanzialmente delle operazioni di sbarco ed imbarco di mezzi rotabili (Semirimorchi, Rimorchi,

Camion, Autoarticolati, Autovetture, ecc.) su navi traghetto tipo RO-RO. Tra il 2020 e il 2023, LTM ha visto

progressivamente contrarsi i propri traffici, entrando in difficoltà all'inizio dell'anno, quando di fatto Moby ha

annunciato la cessazione della linea Cagliari e Livorno, operata proprio della società terminalista. L'AdSP ha

immediatamente avviato nel 2022 l'iter istruttorio volto a verificare il rispetto del piano di impresa della Società, per il

mantenimento del titolo demaniale. Con il subingresso di Lorenzini, la procedura di revisione del titolo demaniale è

stata di fatto sospesa. L'autorizzazione a Lorenzini verrà rilasciata all'esito delle procedure di pubblicazione e sarà

vigente per tutta la durata della concessione assentita a LTM (sino al 31-12-2025). Il terminalista ha al contempo

garantito che l'operazione non avrà alcun impatto sugli attuali livelli occupazionali.

Il Nautilus

Livorno

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-08-07/ltm-dalladsp-mts-una-soluzione-temporanea-per-affrontare-il-momento-di-difficolta_146218/
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Razionalizzati nel porto di Livorno gli approdi dei passeggeri, delle auto nuove e delle navi
ro-ro

Affidata temporaneamente alla Lorenzini un'area in concessione alla Livorno

Terminal Marittimo L'Autori tà di  Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale ha reso noto che oggi il Comitato di gestione dell'ente ha dato il

via libera conclusivo al nuovo layout del porto di Livorno che - ha spiegato il

presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, «ci consente di fatto di liberare le aree

ricomprese nel porto passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo degli spazi della

sponda est della Darsena Toscana, definendo così la direttrice di allineamento

delle attività portuali alle previsioni del Piano Regolatore Portuale e, in

particolare, alle prospettive di sviluppo legate alla Piattaforma Europa». Una

riorganizzazione di aree - ha specificato l'authority portuale - con la quale «il

traffico passeggeri potrà finalmente svilupparsi in un'area più estesa rispetto al

passato, e nel quale la sponda est della Darsena Toscana andrà invece a

configurarsi quale base operativa per le attività di CILP connesse alla

movimentazione delle auto nuove e delle navi ro-ro di classe eco di Grimaldi,

fino a ieri lavorate all'Alto Fondale». L'ente portuale ha ricordato che il

procedimento, avviato all'inizio del 2022, si è articolato in tre fasi, due delle

quali si sono di fatto concluse in questi giorni con l'emanazione del provvedimento che formalizza l'affidamento in

concessione alla Compagnia Impresa Lavoratori Portuali (CILP) delle aree retrostanti gli accosti pubblici 15C e 15D,

sulla sponda est della Darsena Toscana, e la sua retrocessione dalle aree in concessione sulla radice dell'Alto

Fondale, ovvero degli accosti 45, 44 e 43 che rientreranno nella disponibilità dell'AdSP affinché, assieme alle

banchine 46 e 47, siano successivamente riaffidati alla Porto di Livorno 2000, la società che opera servizi ai

passeggeri nello scalo portuale labronico. In connessione diretta con la delocalizzazione della CILP dall'Alto Fondale,

anche ai fini di una migliore gestione dei terminal sulla sponda est della Darsena Toscana, l'AdSP ha approvato la

modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da parte del terminalista da un'area di 2.500

metri quadri retrostanti l'accosto 15 C, che rientrerà nella concessione a CILP, e nell'assentimento in concessione di

una nuova area di banchina di 1.776 metri quadri presso l'accosto 15 C. Parte integrante dell'accordo suppletivo di

concessione anche il rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 metri quadri retrostanti la Calata Tripoli,

finalizzata al miglioramento delle condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova configurazione. Inoltre
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finalizzata al miglioramento delle condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova configurazione. Inoltre

l'Autorità di Sistema Portuale ha reso nota l'erogazione di 131mila euro a favore dell'Agenzia per il Lavoro in Porto

(ALP), la società autorizzata alla fornitura di lavoro portuale temporaneo nel porto di Livorno, per incentivare l'esodo

volontario di tre lavoratori, di cui due operativi e uno amministrativo. «Si tratta - ha spiegato Guerrieri - di una

iniziativa che legittimamente l'AdSP

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241130-Razionalizzati-Livorno-approdi-passeggeri-auto-nuove-navi-ro-ro.asp
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ha inteso intraprendere su richiesta dell'ALP non soltanto per promuovere l'aggiornamento professionale degli

organici dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri finanziari dell'azienda. La società ha conseguito nel 2023 un

fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di incentivazione all'esodo

avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una riduzione complessiva del

ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento». In occasione della riunione odierna, Guerrieri ha anche informato i

membri del Comitato di gestione che a settembre-ottobre prossimi verrà avviato un confronto con il cluster marittimo

e i soci di ALP per individuare gli elementi di un nuovo modello di lavoro. «Gli uffici - ha precisato il segretario

generale dell'ente portuale, Matteo Paroli - hanno predisposto la prima bozza del bando per la procedura di gara

relativa alla concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo». Specificando che l'iter dovrà essere avviato

nei primi mesi del 2025, Paroli ha precisato che «i contenuti del bando verranno esaminati e discussi con i soci di

ALP, gli operatori e le rappresentanze sindacali». Nella riunione odierna il Comitato di gestione ha dato anche il via

libera al subingresso della società terminalista Lorenzini in una quota parte della concessione assentita alla Livorno

Terminal Marittimo (LTM), la società appartenente al gruppo Moby e deputata alla movimentazione dei traffici ro-ro

alla Darsena n.1 del porto di Livorno che sta attraversando un momento di difficoltà: tra il 2020 e il 2023, infatti, LTM

ha visto progressivamente contrarsi i propri traffici, entrando in difficoltà all'inizio dell'anno quando di fatto Moby ha

annunciato la cessazione della linea marittima Cagliari-Livorno. Si tratta di un'area di 18.000 metri quadri da destinare

al traffico di merci varie. Nella relazione del dirigente dell'ente portuale responsabile del procedimento, Fabrizio Marilli,

si spiega che l'autorizzazione, concessa dall'AdSP in base all'art. 46 del Codice della Navigazione, «va incontro ad un

immediato recupero di operatività di alcune aree del terminal LTM, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate,

rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione». L'AdSP ha specificato che quella del

subingresso è un'idea nata dalla stessa LTM ed è stata ufficializzata in base ad un accordo commerciale sottoscritto

con Lorenzini e inviato all'AdSP per l'attivazione della procedura autorizzatoria. Nel 2022 l'ente portuale aveva avviato

l'iter istruttorio volto a verificare il rispetto del piano di impresa della LTM, per il mantenimento del titolo demaniale e

con il subingresso di Lorenzini, la procedura di revisione del titolo demaniale è stata di fatto sospesa.

L'autorizzazione a Lorenzini verrà rilasciata all'esito delle procedure di pubblicazione e sarà vigente per tutta la durata

della concessione assentita a LTM (sino al 31 dicembre 2025). Il terminalista ha al contempo garantito che

l'operazione non avrà alcun impatto sugli attuali livelli occupazionali.
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Porto di Livorno, subingresso di Lorenzini nel Livorno Terminal Marittimo

Gestirà un'area di 18 mila metri quadri per le merci varie, aiutando il terminal

ro-ro alle prese con un calo dei traffici. Via all'esodo di tre portuali e nuovo

layout del porto La nuova organizzazione dell'area passeggeri del porto d i

Livorno Il Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale (Adsp) di

Livorno ha dato oggi il via libera al subingresso di Lorenzini in una quota parte

della concessione assentita a Livorno Terminal Marittimo, società del gruppo

Moby deputata alla movimentazione dei traffici ro-ro sulla Darsena 1 del porto

da tempo colpita da una contrazione dei traffici. Inoltre, il Comitato ha

approvato altri due importanti provvedimenti: un sostegno economico per

l'Agenzia del Lavoro Portuale, utile all'esodo di tre lavoratori, e una nuova

organizzazione degli spazi sull'area passeggeri e la sponda est della Darsena

Toscana. Il subingresso di Lorenzini nella Livorno Terminal Marittimo, come

spiega l 'Adsp, va a «tamponare un momento di diff icoltà» che sta

attraversando il terminalista. In cosa consiste questo aiuto? Un'area di 18 mila

metr i  quadr i  sarà dest inata al la movimentazione di  merci  var ie .

Un'autorizzazione sulla base dell'articolo 46 del Codice della navigazione, che

«va incontro ad un immediato recupero di operatività di alcune aree del terminal LTM, che la stessa ha di fatto

dichiarato sottoutilizzate, rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione», spiega Fabrizio

Marilli, dirigente responsabile del procedimento. Quella del subingresso è un'idea nata dalla stessa LTM ed è stata

ufficializzata in base ad un accordo commerciale sottoscritto proprio con Lorenzini e inviato all'AdSP per l'attivazione

della procedura autorizzatoria. Inoltre l'Autorità di sistema portuale di Livorno erogherà 131 mila euro a favore

dell'Agenzia per il Lavoro portuale per incentivare l'esodo volontario di tre lavoratori, di cui due operativi e uno

amministrativo. Le risorse fanno parte delle entrate dell'Ente appositamente stanziate negli precedenti e sono state

concesse all'Agenzia autorizzata a fornire manodopera in porto in base alll'art. 15 bis della Legge 84/94, secondo il

quale le autorità portuali possono destinare una quota, non eccedente il 15 per cento delle entrate proprie, al

finanziamento della formazione, del ricollocamento del personale e delle misure di incentivazione al pensionamento

dei lavoratori dell'art. 17. «La società - spiega il presidente dell'Adsp, Luciano Guerrieri - ha conseguito nel 2023 un

fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di incentivazione all'esodo

avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una riduzione complessiva del

ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento». «Gli uffici hanno predisposto la prima bozza del bando per la procedura

di gara relativa alla concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo», ha detto il segretario generale

dell'Adp, Matteo Paroli, spiegando che l'iter dovrà essere avviato nei primi
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mesi del 2025: «I contenuti del bando verranno esaminati e discussi con i soci di Alp, gli operatori e le

rappresentanze sindacali». Infine, il Comitato di gestione del porto di Livorno ha approvato il nuovo layout dello scalo

commerciale , nel quale il traffico passeggeri potrà svilupparsi in un'area più estesa rispetto al passato, e dove la

sponda est della Darsena Toscana andrà invece a configurarsi quale base operativa per le attività di Compagnia

Impresa Lavoratori Portuali (Cilp) connesse alla movimentazione delle auto nuove e delle navi ro-ro di classe eco di

Grimaldi, fino a ieri lavorate all'Alto Fondale. La terza e ultima fase dell'iter si formalizzerà nei mesi successivi e

prevede la rinuncia da parte di Cilp dei magazzini in possesso dell'Alto Fondale. Che saranno restituiti all'AdSP una

volta completato il raddoppio dei magazzini MK. In connessione diretta con la delocalizzazione della Cilp dall'Alto

Fondale, anche ai fini di una migliore gestione dei terminal sulla sponda est della Darsena Toscana, l'AdSP ha

approvato la modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da parte del terminalista di

un'area di 2500 mq retrostanti l'accosto 15 C (che rientrerà nella concessione a Cilp) e nell'assentimento in

concessione di una nuova area di banchina di 1776 mq presso l'accosto 15 C. Parte integrante dell'accordo

suppletivo di concessione anche il rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 mq retrostanti la Calata

Tripoli, finalizzata al miglioramento delle condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova

configurazione. Condividi Tag livorno portuali rotabili Articoli correlati.
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Lorenzini entra nelle aree di Ltm

Giulia Sarti

LIVORNO L'AdSp del mar Tirreno settentrionale interviene con una soluzione

temporanea che vede Livorno Terminal Marittimo (Ltm), nel bel mezzo di un

periodo di difficoltà. La società, appartenente al gruppo Moby, nel porto di

Livorno si occupa di movimentazione dei traffici ro-ro nella Darsena n.1, e

potrà, con l'approvazione del Comitato di gestione permettere il subingresso

di Lorenzini in una quota parte della concessione assentita a Ltm stessa. 18

mila metri quadrati potranno essere destinati così allo svolgimento di

operazioni portuali afferenti a merce varia. La società Ltm costituita 26 anni

fa, nel 2017 è passata sotto la direzione e coordinamento di Onorato

Armatori S.r.l, occupandosi sostanzialmente delle operazioni di sbarco ed

imbarco di mezzi rotabili su navi traghetto tipo ro-ro. Poi dal 2020, Ltm ha

subito una contrazione dei traffici prolungatasi fino al 2023 con difficoltà che

si sono rese evidenti all'inizio del 2024 quando di fatto Moby ha annunciato la

cessazione della linea Cagliari e Livorno, operata proprio della società

terminalista. L'AdSp già dal 2022 ha avviato l'iter istruttorio di verifica del

rispetto del piano di impresa della società, per il mantenimento del titolo

demaniale. L'autorizzazione, concessa dall'AdSp in base all'art. 46 del Codice della Navigazione, secondo quanto

dichiarato nella propria relazione dal dirigente responsabile del procedimento, Fabrizio Marilli,va incontro ad un

immediato recupero di operatività di alcune aree del terminal Ltm, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate,

rendendole disponibili per operare un traffico in evidente espansione. La scelta è stata suggerita dalla stessa Ltm ed è

stata ufficializzata in base ad un accordo commerciale sottoscritto proprio con Lorenzini e inviato all'AdSp per

l'attivazione della procedura autorizzatoria. Con il subingresso di Lorenzini, la procedura di revisione del titolo

demaniale è stata di fatto sospesa. L'autorizzazione a Lorenzini verrà rilasciata all'esito delle procedure di

pubblicazione e sarà valida per tutta la durata della concessione di Ltm cioè fino al 31 Dicembre 2025. Da non

sottovalutare la garanzia del terminalista che sarà garantito comunque il livello occupazionale.
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Livorno: un porto più "ordinato"

Giulia Sarti

LIVORNO Il rimescolamento delle carte alias banchine del porto di Livorno

giunge alla sua conclusione portandosi dietro un quadro più ordinato.

L'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale dopo un percorso

iniziato qualche anno fa ha concluso, con il passaggio formale in Comitato di

gestione un lavoro articolato, durato diversi anni, portato meritoriamente

avanti dal dirigente del demanio Fabrizio Marilli e dal suo staff, nel solco di

una continua e proficua collaborazione con gli operatori e con le altre

istituzioni coinvolte ha spiegato il presidente dell'ente Luciano Guerrieri. La

nuova mappa dello scalo labronico lascia al traffico passeggeri un'area più

estesa rispetto al passato, con la sponda est della Darsena Toscana che

andrà invece a configurarsi quale base operativa per le attività di Cilp

connesse alla movimentazione delle auto nuove e delle navi ro-ro di classe

eco di Grimaldi, finora lavorate all'Alto Fondale. Il nuovo layout -continua il

presidente- ci consente di fatto di liberare le aree ricomprese nel porto

passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo degli spazi della Sponda Est della

Darsena Toscana, definendo così la direttrice di allineamento delle attività

portuali alle previsioni del PRP e, in particolare, alle prospettive di sviluppo legate alla Piattaforma Europa. L'iter che

ha portato ad oggi La data di inizio del procedimento è quella del 2022, con l'articolazione in tre fasi, due delle quali si

sono di fatto concluse in questi giorni con l'emanazione del provvedimento che formalizza l'affidamento in

concessione a Cilp delle aree retrostanti gli accosti pubblici 15C e 15D, sulla sponda est della Darsena Toscana, e la

sua retrocessione dalle aree in concessione sulla radice dell'Alto Fondale, ovvero degli accosti 45, 44 e 43. Queste

ultime saranno disponibili all'AdSp per essere riaffidate alla Porto 2000 assieme alle banchine 46 e 47. C'è voluto

tempo per perfezionare la procedura di riorganizzazione e ottimizzazione degli spazi, arrivando ad emanare, ad

Ottobre 2022, una ordinanza congiunta con la Capitaneria di Porto con la quale è stata rivista e aggiornata la

disciplina sull'utilizzo degli accosti pubblici. I nuovi assetti concessori, hanno indicato le banchine da mettere a

disposizione delle imprese non concessionarie nelle more del completamento dei processi di delocalizzazione in atto.

Nello stesso arco di tempo la Cilp ha messo mano all'ammodernamento della nuova area operativa, di cui ha preso il

possesso dopo aver ottenuto dalla stessa Port Authority il rilascio di una autorizzazione all'anticipata occupazione.

Tra Dicembre 2023 e Gennaio 2024, la società ha completato gli arredi di banchina, realizzando le nuove bitte e

adeguando i varchi. L'ultima fase, la terza, si formalizzerà nei prossimi mesi con la rinuncia da parte di Cilp dei

magazzini in possesso dell'Alto Fondale, che saranno restituiti all'AdSp di Livorno una volta completato il raddoppio

dei magazzini MK. In connessione diretta con la delocalizzazione della Cilp dall'Alto Fondale, anche ai fini di una

migliore gestione dei terminal sulla sponda est della
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Darsena Toscana, è stata approvata la modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da

parte del terminalista di un'area di 2500 metri quadri retrostanti l'accosto 15 C (che rientrerà nella concessione a Cilp)

e nell'assentimento in concessione di una nuova area di banchina di 1776 metri quadri presso l'accosto 15 C. Parte

integrante dell'accordo suppletivo di concessione anche il rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 metri

quadrati retrostanti la Calata Tripoli, finalizzata al miglioramento delle condizioni della viabilità di accesso al terminal

nella sua nuova configurazione.
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Alp: l'AdSp di Livorno destina 131 mila euro per l'esodo di tre lavoratori

Giulia Sarti

LIVORNO Alp vedrà erogarsi dall'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno

settentrionale 131mila euro per incentivare l'esodo volontario di tre lavoratori

del porto di Livorno, due operativi e uno amministrativo. Le risorse fanno

parte delle entrate dell'Ente appositamente stanziate negli precedenti e sono

state concesse all'Agenzia autorizzata a fornire manodopera in porto in base

alll'art.15 bis della Legge 84/94, secondo il quale le AdSp possono destinare

una quota, comunque non eccedente il 15% delle entrate proprie, al

finanziamento della formazione, del ricollocamento del personale e delle

misure di incentivazione al pensionamento dei lavoratori dell'art.17. La

somma è stata definita a seguito delle trattative individuali che l'Alp ha avviato

con i tre destinatari, per la risoluzione consensuale del rapporto di lavoro,

risorse poi validate da una istruttoria avviata dall'Ufficio del Lavoro Portuale.

Si tratta di una iniziativa che legittimamente l'AdSp ha inteso intraprendere su

richiesta dell'Alp non soltanto per promuovere l'aggiornamento professionale

degli organici dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri finanziari

dell'azienda ha spiegato il presidente dell'AdSp, Luciano Guerrieri, che ha

aggiunto: La società ha conseguito nel 2023 un fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del

lavoro. Le proposte di incentivazione all'esodo avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda,

favorendo al contempo una riduzione complessiva del ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento (IMA). Tra il mese

di Settembre e Ottobre verrà inoltre avviato un confronto con il cluster marittimo e i soci di Alp per individuare gli

elementi di un nuovo modello di lavoro: Gli uffici -ha continuato il segretario generale Matteo Paroli- hanno

predisposto la prima bozza del bando per la procedura di gara relativa alla concessione del servizio di fornitura di

lavoro temporaneo. L'iter dovrà essere avviato nei primi mesi del 2025. I contenuti del bando verranno esaminati e

discussi con i soci di Alp, gli operatori e le rappresentanze sindacali ha concluso.
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ALP, 131mila euro per l'esodo di tre lavoratori

L'Autorità di Sistema Portuale erogherà 131mila euro a favore dell'ALP per

incentivare l'esodo volontario di tre lavoratori, di cui due operativi e uno

amministrativo.Le risorse fanno parte delle entrate dell'Ente appositamente

stanziate negli precedenti e sono state concesse all'Agenzia autorizzata a

fornire manodopera in porto in base alll'art.15 bis della Legge 84/94, secondo

il quale le Autorità Portuali possono destinare una quota, comunque non

eccedente il 15 per cento delle entrate proprie, al finanziamento della

formazione, del ricollocamento del personale e delle misure di incentivazione

al pensionamento dei lavoratori dell'art.17.L'esatto ammontare della somma è

stato definito sulla base delle trattative individuali che l'ALP ha avviato con i

tre destinatari, allo scopo di definire l'accordo economico per la risoluzione

consensuale del rapporto di lavoro. Le risorse sono poi state validate da una

istruttoria avviata dall'Ufficio del Lavoro Portuale.Si tratta di una iniziativa che

legittimamente l'AdSP ha inteso intraprendere su richiesta dell'ALP non

soltanto per promuovere l'aggiornamento professionale degli organici

dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri finanziari dell'azienda ha

affermato il presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, che ha aggiunto: La società ha conseguito nel 2023 un fatturato

annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di incentivazione all'esodo avranno

quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una riduzione complessiva del ricorso

all'Indennità di Mancato Avviamento (IMA).Guerrieri ha anche informato i membri del Comitato di Gestione che a

settembre/ottobre verrà avviato un confronto con il cluster marittimo e i soci di Alp per individuare gli elementi di un

nuovo modello di lavoro.Gli uffici hanno predisposto la prima bozza del bando per la procedura di gara relativa alla

concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo ha sottolineato il segretario generale dell'Ente, Matteo

Paroli, spiegando che l'iter dovrà essere avviato nei primi mesi del 2025: I contenuti del bando verranno esaminati e

discussi con i soci di Alp, gli operatori e le rappresentanze sindacali ha concluso.
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La nuova geografia del porto di Livorno, l'erogazione a Alp e presto un nuovo modello di
lavoro

Porti Il Comitato di Gestione dell'ente portuale ha deliberato per razionalizzare

gli spazi nel Porto Passeggeri e nella Sponda Est della Darsena Toscana. A

settembre lo studio di un nuovo modello di lavoro in porto di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Con il passaggio formale nel Comitato di Gestione di

stamani prende finalmente corpo la nuova geografia dello scalo portuale, che

consente di fatto di liberare le aree ricomprese nel Porto Passeggeri e di

razionalizzare l'utilizzo degli spazi della Sponda Est della Darsena Toscana. Il

traffico passeggeri potrà finalmente svilupparsi in un'area più estesa rispetto al

passato, mentre la sponda est della Darsena Toscana andrà invece a

configurarsi quale base operativa per le attività di Cilp connesse alla

movimentazione delle auto nuove e delle navi Ro/Ro di classe eco di Grimaldi,

fino a ieri lavorate all'Alto Fondale. Il lavoro di ricomposizione dello scalo,

durato diversi anni, è stato portato avanti dal dirigente del demanio Fabrizio

Marilli e dal suo staff, in collaborazione con gli operatori e con le altre

istituzioni coinvolte. "Il nuovo layout del porto ci consente di fatto di liberare le

aree ricomprese nel Porto Passeggeri e di razionalizzare l'utilizzo degli spazi

della Sponda Est della Darsena Toscana, definendo così la direttrice di allineamento delle attività portuali alle

previsioni del Prp e, in particolare, alle prospettive di sviluppo legate alla Piattaforma Europa" ha dichiarato in apertura

di riunione il presidente dell'AdSP Luciano Guerrieri.. Avviato ad inzio 2022 il procedimento si è articolato in tre fasi,

due delle quali si sono di fatto concluse in questi giorni con l'emanazione del provvedimento che formalizza

l'affidamento in concessione a Cilp delle aree retrostanti gli accosti pubblici 15C e 15D, sulla sponda est della

Darsena Toscana, e la sua retrocessione dalle aree in concessione sulla radice dell'Alto Fondale, ovvero degli accosti

45, 44 e 43. Che rientreranno nella disponibilità dell'AdSP perché siano successivamente riaffidati alla Porto 2000

assieme alle banchine 46 e 47. Negli ultimi due anni l'ente - ricorda nella nota - di aver lavorato per perfezionare la

procedura di riorganizzazione e ottimizzazione degli spazi, arrivando ad emanare, ad ottobre del 2022, una ordinanza

congiunta con la Capitaneria di Porto con la quale è stata rivista e aggiornata la disciplina sull'utilizzo degli accosti

pubblici. Che ha fotografato i nuovi assetti concessori, indicando le banchine da mettere a disposizione delle imprese

non concessionarie nelle more del completamento dei processi di delocalizzazione in atto. Nello stesso arco di tempo

la Cilp ha messo mano all'ammodernamento della nuova area operativa, di cui ha preso il possesso dopo aver

ottenuto dalla stessa Port Authority il rilascio di una autorizzazione all'anticipata occupazione. Tra dicembre 2023 e

gennaio 2024, la società ha completato gli arredi di banchina, realizzando le nuove bitte e adeguando i varchi. La

terza e ultima fase dell'iter si formalizzerà nei mesi successivi

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/08/07/la-nuova-geografia-del-porto-di-livorno-lerogazione-a-alp-e-presto-un-nuovo-modello-di-lavoro/
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e prevede la rinuncia da parte di Cilp dei magazzini in possesso dell'Alto Fondale. Che saranno restituiti all'AdSP

una volta completato il raddoppio dei magazzini Mk. In connessione diretta con la delocalizzazione della Cilp dall'Alto

Fondale, anche ai fini di una migliore gestione dei terminal sulla sponda est della Darsena Toscana, l'AdSP ha

approvato la modifica del layout del terminal Lorenzini, consistente nella retrocessione da parte del terminalista di

un'area di 2500 mq retrostanti l'accosto 15 C (che rientrerà nella concessione a Cilp) e nell'assentimento in

concessione di una nuova area di banchina di 1776 mq presso l'accosto 15 C. Parte integrante dell'accordo

suppletivo di concessione anche il rilascio a Lorenzini di una nuova concessione di 724 mq retrostanti la Calata

Tripoli, finalizzata al miglioramento delle condizioni della viabilità di accesso al terminal nella sua nuova

configurazione. Le risorse fanno parte delle entrate dell'Ente appositamente stanziate negli anni precedenti e sono

state concesse all'Agenzia autorizzata a fornire manodopera in porto in base alll'art.15 bis della Legge 84/94,

secondo il quale le Autorità Portuali possono destinare una quota, comunque non eccedente il 15 per cento delle

entrate proprie, al finanziamento della formazione, del ricollocamento del personale e delle misure di incentivazione al

pensionamento dei lavoratori dell'art.17. L'esatto ammontare della somma è stato definito sulla base delle trattative

individuali che l'Alp ha avviato con i tre destinatari, allo scopo di definire l'accordo economico per la risoluzione

consensuale del rapporto di lavoro. Le risorse sono poi state validate da un'istruttoria avviata dall'Ufficio del Lavoro

Portuale. "Si tratta di una iniziativa che legittimamente l'AdSP ha inteso intraprendere su richiesta dell'Alp non soltanto

per promuovere l'aggiornamento professionale degli organici dell'art.17 ma anche per ristabilire gli equilibri finanziari

dell'azienda" ha affermato il presidente dell'AdSP, Luciano Guerrieri, che ha aggiunto: "La società ha conseguito nel

2023 un fatturato annuale non sufficiente alla copertura del costo totale del lavoro. Le proposte di incentivazione

all'esodo avranno quindi evidenti effetti economici positivi per l'azienda, favorendo al contempo una riduzione

complessiva del ricorso all'Indennità di Mancato Avviamento (Ima)". Guerrieri ha anche informato i membri del

Comitato di Gestione che a settembre/ottobre verrà avviato un confronto con il cluster marittimo e i soci di Alp per

individuare gli elementi di un nuovo modello di lavoro. "Gli uffici hanno predisposto la prima bozza del bando per la

procedura di gara relativa alla concessione del servizio di fornitura di lavoro temporaneo" ha sottolineato il segretario

generale dell'Ente, Matteo Paroli, spiegando che l'iter dovrà essere avviato nei primi mesi del 2025: "I contenuti del

bando verranno esaminati e discussi con i soci di Alp, gli operatori e le rappresentanze sindacali" ha concluso.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU

WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Subingresso di Lorenzini in una parte della concessione Ltm di Livorno

Porti La soluzione temporanea affida 18.000 metri quadrati sottoutilizzati da

Ltm al terminal Lorenzini per lo svolgimento di un'attività in espansione di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Per affrontare il momento di difficoltà che la

Ltm - Livorno Terminal Marittimo, società appartenente al gruppo Moby e

deputata alla movimentazione dei traffici Ro/Ro nella Darsena n.1 del porto di

Livorno, sta attualmente attraversando con la cessazione avvenuta a inizio

anno della linea Cagliari Livorno di Moby, è stata trovata la soluzione

temporanea del subingresso di Lorenzini in una quota parte, sottoutilizzata,

degli spazi in concessione a Ltm. Il Comitato di Gestione - informa in una nota

l'AdSP locale - ha dato oggi il via libera al subingresso di Lorenzini in una

quota parte della concessione assentita a Ltm. Si tratta in sostanza di 18.000

mq da destinare allo svolgimento di operazioni portuali afferenti a merce varia,

attività nella quale secondo quanto dichiarato nella propria relazione dal

dirigente responsabile del procedimento, Fabrizio Marilli, l'autorizzazione,

concessa dall'AdSP in base all'art. 46 del Codice della Navigazione, "va

incontro ad un immediato recupero di operatività di alcune aree del terminal

Ltm, che la stessa ha di fatto dichiarato sottoutilizzate, rendendole disponibili per operare un traffico in evidente

espansione". L'idea del subingresso è nata dalla stessa Ltm, poi ufficializzata in base ad un accordo commerciale

sottoscritto proprio con Lorenzini e inviato all'AdSP per l'attivazione della procedura autorizzatoria. L.T.M. - Livorno

Terminal Marittimo - Autostrade del Mare S.r.l. - ricorda la nota - è stata costituita nel 1998. Nel corso del 2017 è

divenuta una società soggetta all'attività di Direzione e coordinamento di Onorato Armatori S.r.l, occupandosi

sostanzialmente delle operazioni di sbarco ed imbarco di mezzi rotabili (semirimorchi, rimorchi, camion, autoarticolati,

autovetture, ecc.) su navi traghetto tipo Ro-Ro. Tra il 2020 e il 2023, Ltm ha visto progressivamente contrarsi i propri

traffici, entrando in difficoltà appunto all'inizio dell'anno quando di fatto Moby ha annunciato la cessazione della linea

Cagliari e Livorno, operata proprio della società terminalista. L'AdSP ha immediatamente avviato nel 2022 l'iter

istruttorio volto a verificare il rispetto del piano di impresa della Società, per il mantenimento del titolo demaniale. Con

il subingresso di Lorenzini, la procedura di revisione del titolo demaniale è stata di fatto sospesa. L'autorizzazione a

Lorenzini verrà rilasciata all'esito delle procedure di pubblicazione e sarà vigente per tutta la durata della concessione

assentita a Ltm (sino al 31-12-2025). Il terminalista ha al contempo garantito che l'operazione non avrà alcun impatto

sugli attuali livelli occupazionali. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Civitavecchia, Bordoni (Lega): ''Firmato decreto, arrivano 35 milioni per il porto''

"Ottima notizia la firma del decreto con cui si autorizza da parte del Ministro

delle Infrastrutture e dei trasporti della somma complessiva di 35milioni di euro

per la realizzazione di opere infrastrutturali e di sviluppo per l'interconnessione

del porto di Civitavecchia e del territorio''. Così il segretario della Lega nel

Lazio Davide Bordoni. ''Risorse che presto arriveranno in città e che

porteranno innumerevoli benefici, a partire dalla riqualificazione dell'area di

proprietà dell'ex cementificio Italcementi e migliorerà la viabilità di accesso al

porto. Dalla sottoscrizione dell'accordo tra Comune, Autorità di Sistema

Portuale del Mare Tirreno Centro-Settentrionale e Mit è trascorso un anno.

Giorni di lavoro in cui abbiamo lavorato gomito a gomito con il territorio,

facendo anche il punto negli incontri al Mit, ricordo l'ultimo con il sindaco di

Civitavecchia, e anche sul porto. Finalmente tutto questo diventa realtà e

siamo certi che favorirà crescita, sviluppo e occupazione. L'impegno della

Lega per potenziare le reti infrastrutturali dei territori produrrà effetti positivi

non solo per Civitavecchia ma per il quadro economico di tutto il Lazio".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Record per Msc Crociere, 300 mila passeggeri periodo Ferragosto

Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13 navi Msc Crociere che

movimenteranno oltre 300 mila passeggeri in 14 porti italiani, segnando un

incremento del 20% rispetto allo scorso anno. La città che beneficerà

maggiormente è Genova, storico homeport della compagnia, che vedrà la

presenza di 65 mila crocieristi con 12 toccate e 6 navi, nelle due settimane

centrali di agosto. Seguono il porto di Civitavecchia con l'arrivo di 59 mila

crocieristi, con un totale di 10 toccate effettuate da 5 navi, quello di Napoli con

45 mila crocieristi e 7 toccate gestite da 3 navi e infine il porto di Bari che

vedrà 25 mila passeggeri e 6 scali completati anche questi da 3 navi. Oltre ai

porti di Ancona, Brindisi, Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia,

Palermo, Trieste e Venezia che beneficeranno della presenza dei crocieristi

della Compagnia. "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo

raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni - ha detto Leonardo Massa, vice

president southern Europe Msc Crociere -. Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta,

infatti, ogni settimana partirà una nave da Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni

di Grecia e Turchia".

(Sito) Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/08/07/record-per-msc-crociere-300-mila-passeggeri-periodo-ferragosto_c3cc9137-9224-44d2-98b4-f3ee37f90294.html


 

mercoledì 07 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 53

[ § 2 4 5 6 0 6 2 8 § ]

Mit: in arrivo 35 milioni per il porto di Civitavecchia

Salvini: "Grande soddisfazione per un'opera importante per il territorio" Roma,

7 ago. (askanews) - "Pronti 35 milioni per il porto di Civitavecchia: serviranno

all'acquisto dell'area denominata "Polo di convergenza turistica Civitavecchia-

Porto cd Fiumaretta" e alla realizzazione dell'asse stradale per una nuova

viabilità di accesso al porto tramite acquisto e riqualificazione dell'area di

proprietà dell'ex cementificio Italcementi". Lo stabilisce, spiega il MIT in una

nota, un decreto della Direzione generale per i porti, la logistica e

l'intermodalità. I lavori, prosegue il Ministero, "saranno realizzati in base

all'accordo sottoscritto, a gennaio 2023, tra il Comune di Civitavecchia,

l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno Centro-Settentrionale e il

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti finalizzato alla realizzazione di

opere infrastrutturali e di sviluppo per l'interconnessione del porto d i

Civitavecchia con il territorio". Il vicepremier e ministro Matteo Salvini esprime

"grande soddisfazione per un'opera importante per il territorio".

Askanews

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Civitavecchia, dal MIT 35 milioni per migliorarne la viabilità e accessibilità

L'investimento di 35 milioni di euro per il porto di Civitavecchia rappresenta

una svolta significativa per il turismo e la cultura del Lazio. Grazie a questo

progetto, il porto diventerà un punto di riferimento ancora più importante per i

crocieristi e i turisti, contribuendo a rafforzare l'immagine del Lazio come una

delle principali destinazioni culturali in Italia. Civitavecchia, un nodo cruciale

per il turismo e la cultura del Lazio, è al centro di un importante progetto di

sviluppo infrastrutturale. Grazie a un investimento di 35 milioni di euro da

parte del Ministero delle Infrastrutture, il porto di  Civitavecchia vedrà un

significativo miglioramento della sua viabilità e accessibilità. Questo

intervento, fortemente sostenuto dal ministro Matteo Salvini, è stato accolto

con entusiasmo dall'assessore alla Cultura della Regione Lazio, Simona

Baldassarre, che ne ha evidenziato l ' importanza strategica per la

valorizzazione del patrimonio culturale della Regione.Un ringraziamento al

Ministero delle infrastruttureSimona Baldassarre ha espresso la sua

gratitudine al Ministero delle Infrastrutture e al ministro Salvini per il recente

decreto che destina fondi significativi ai porti, alla logistica e all'intermodalità.

Ringrazio il ministero delle Infrastrutture e il ministro Salvini per il decreto di oggi riguardante i porti, la logistica e

l'intermodalità che destina, in particolare, 35 milioni per lo scalo di Civitavecchia, ha dichiarato Baldassarre.I fondi

serviranno anche alla realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, progetto

fondamentale per la Regione Lazio, perché più trasporti comportano più turismo e valorizzazione della cultura.

Questo intervento, fortemente sostenuto dal ministro Matteo Salvini, è stato accolto con entusiasmo dall'assessore

alla Cultura della Regione Lazio, Simona Baldassarre, che ne ha evidenziato l'importanza strategica per la

valorizzazione del patrimonio culturale della Regione.Un ringraziamento al Ministero delle infrastruttureSimona

Baldassarre ha espresso la sua gratitudine al Ministero delle Infrastrutture e al ministro Salvini per il recente decreto

che destina fondi significativi ai porti, alla logistica e all'intermodalità. Ringrazio il ministero delle Infrastrutture e il

ministro Salvini per il decreto di oggi riguardante i porti, la logistica e l'intermodalità che destina, in particolare, 35

milioni per lo scalo di Civitavecchia, ha dichiarato Baldassarre.I fondi serviranno anche alla realizzazione dell'asse

stradale per una nuova viabilità di accesso al porto, progetto fondamentale per la Regione Lazio, perché più trasporti

comportano più turismo e valorizzazione della cultura.

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia: in arrivo 35 milioni di euro per il porto

Serviranno all'acquisto dell'area 'Polo di convergenza turistica" e alla

realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto

Pronti 35 milioni per il porto di Civitavecchia: serviranno all'acquisto dell'area

denominata 'Polo di convergenza turistica Civitavecchia-Porto cd Fiumaretta' e

alla realizzazione dell'asse stradale per una nuova viabilità di accesso al porto

tramite acquisto e riqualificazione dell'area di proprietà dell'ex cementificio

Italcementi. Lo stabilisce - rende noto il ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti (Mit) - un decreto della direzione generale per i porti, la logistica e

l'intermodalita'. I lavori saranno realizzati in base all'accordo sottoscritto, a

gennaio 2023, tra il comune di Civitavecchia, l'Autorita' di sistema portuale del

Mare Tirreno Centro-Settentrionale e il ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti finalizzato alla realizzazione di opere infrastrutturali e di sviluppo per

l'interconnessione del porto di Civitavecchia con il territorio. Il vicepremier e

ministro Matteo Salvini esprime "grande soddisfazione per un'opera

importante per il territorio".

Rai News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.rainews.it/tgr/lazio/articoli/2024/08/civitavecchia-in-arrivo-35-milioni-di-euro-per-il-porto--b993fb71-eecb-4bf0-8d5d-71e63490d9f8.html
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Napoli, al Terminal Beverello lunghe code sotto al sole cocente e gente seduta a terra

Ascolta questo articolo ora... Una bella passeggiata con vista panoramica sulla

terrazza che affaccia su Molo San Vincenzo, da un lato, però, dall'altro, la

maggioranza di utenti e turisti è costretta ad attendere ammassata sotto il

caldo torrido del sole gli imbarchi. Dallo scorso giovedì 1° agosto il nuovo

Terminal Beverello di Napoli è aperto al pubblico anche se l'area biglietteria

sarà utilizzabile da settembre. Per ora, per i ticket la fila si fa ancora

all'esterno, al caldo. Il deputato dell'Alleanza Verdi-Sinistra Francesco Emilio

Borrelli ha effettuato un nuovo sopralluogo per monitorare la situazione e

verificare le diverse lamentele ricevute dai cittadini. "L'hub d'attesa, dotato di

aria condizionata, è incredibilmente deserto mentre la quasi totalità degli utenti

è all'esterno, tutti ammassati e molti seduti per terra. Ci hanno riferito che

alcuni operatori invogliano a fare così perché 'si farebbe prima'. Verificheremo.

Insomma il terminal è stato aperto al pubblico ma in sostanza la fila per i

biglietti d'imbarco la si fa per strada e al caldo. Troppo caos e confusione,

quanto meno occorrerebbero maggiori e più chiare informazioni al pubblico.

Nota positiva è la passeggiata panoramica anche se mancano delle zone

d'ombra. Annunziata, Presidente attuale dell'autorità portuale, è riuscito a sbloccare il cantiere dopo anni ed anni di

immobilismo nelle vecchie gestioni e per questo continuiamo a ringraziarlo ma ora si renda questo terminal, la cui

gestione è stata affidata alle compagnie di navigazione, un vanto per la nostra città"- le parole di Borrelli.

Collaboratore di lunga data di Cronache della Campania Da sempre attento osservatore della società e degli eventi.

Segue la cronaca nera. Ha collaborato con diverse redazioni. LASCIA UN COMMENTO.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/napoli-terminal-beverello/
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Confetra: Antitrust sanziona terminalisti del Porto di Napoli. Determinato accordo di
prezzo fra concorrenti

(FERPRESS) Roma, 7 AGO I terminalisti Conateco e Soteco, in solido con

la controllante Marinvest, e il Terminal Flavio Gioia (TFG) sono stati

sanzionati, per 2.411.365 euro le prime e 625.974 euro l'ultima, dall'Autorità

Garante della Concorrenza e del Mercato, a seguito dell'introduzione

congiunta, a partire dall'1 febbraio 2023, di una nuova voce tariffaria definita

energy surcharge sui container in import dal Porto di Napoli, poi ritirata

rispettivamente il 20 agosto e il 30 settembre 2023 dai terminalisti.

FerPress

Napoli

https://www.ferpress.it/confetra-antitrust-sanziona-terminalisti-del-porto-di-napoli-determinato-accordo-di-prezzo-fra-concorrenti/
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Artimagnella neo presidente di Assoagenti Campania

Costituito anche il nuovo direttivo degli agenti marittimi. «Sarò il presidente di

tutti e seguirò la linea tracciata dal past president Mastellone» Gaetano

Artimagnella Gaetano Artimagnella è il nuovo presidente dell'Associazione

degli agenti marittimi di Napoli ( Assoagenti Campania ). L'assemblea

ordinaria dei soci lo ha eletto lo scorso 24 luglio. Artimagnella sostituirà

Andrea Mastellone che diventa nel nuovo direttivo past president. Ed è proprio

a Mastellone che il neo presidente, nel suo discorso di insediamento, ha voluto

dedicare parole di stima e gratitudine per l'ottimo lavoro svolto nel corso del

suo mandato, «sempre mirato a rafforzare - conferma Artimagnella - i rapporti

con tutte le istituzioni». Nel corso dei lavori assembleari si è poi proceduto

all'elezione del nuovo Consiglio direttivo che rimarrà in carica, come il nuovo

presidente, per il biennio 20024/2026. Sono risultati eletti per acclamazione,

Davide Gnerre Francesco Luise Elisabetta Masucci Bruno Negri e Vittorio

Spizzuoco (consiglieri uscenti). Angela Coppola Adele Greco Nello Mazzella e

Roberto Romano sono, invece, le new entry. Past president, come anticipato,

Andrea Mastellone. «È con immenso piacere e profonda gratitudine - ha detto

Artimagnella - che accetto la carica di Presidente dell'Associazione Agenti Marittimi. Permettetemi di esprimere il mio

più sincero ringraziamento al presidente uscente Andrea Mastellone. La sua dedizione e la professionalità profusa nel

corso del suo mandato hanno lasciato un'impronta decisiva nella nostra associazione, mostrando un esempio che

m'impegno a seguire. Continuerò il percorso sapientemente tracciato dal caro amico Andrea. Il mio impegno sarà

totale e incondizionato. Sarò al servizio di tutti voi -ha completato Artimagnella- lavorando con integrità, trasparenza e

determinazione. Gli interessi di ogni singolo associato saranno sempre al centro delle mie preoccupazioni ed

attenzioni». Nel corso dell'assemblea Il presidente uscente Andrea Mastellone ha rappresentato quanto verrà fatto in

relazione alle opere infrastrutturali deliberate in sede di Adsp con i fondi assegnati dal PNRR. Tra queste, le principali

sono il consolidamento, prolungamento e rafforzamento della diga foranea Duca d'Aosta i cui lavori sono già iniziati

ed il "cold ironing" delle banchine. Inoltre, il riassetto dei collegamenti ferroviari connessi alla nuova Darsena di

Levante. In parallelo verrà completato il piano dei dragaggi come inviato ai soci nello scorso febbraio. Mastellone ha,

poi, relazionato circa le riunioni con AdSP e Prefettura per le problematiche connesse all'autotrasporto principalmente

dovute al traffico contenitori in esportazione, che generano in porto lunghe code di automezzi in attesa di scarico ai

terminali. «La soluzione prospettata - ha sostenuto Mastellone - che verrà implementata in breve tempo dai due

terminalisti Conateco e TFG è quella della messa a disposizione dell'utenza di aree retroportuali per stoccaggio

temporaneo dei contenitori in esportazione per successivo trasferimento in ambito portuale. Tutto in orario notturno

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/artimagnella-neo-presidente-di-assoagenti-campania
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contribuendo ad eliminare l'attuale stato di disagio». Condividi Tag logistica Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli
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Antitrust multa i terminal container del porto di Napoli

2,4 milioni a Conateco e Soteco e 625 mila euro a Flavio Gioia per

l'introduzione congiunta nel 2023 - poi ritirata - di un energy surcharge sui

container in importazione I terminalisti Conateco e Soteco, in solido con la

controllante Marinvest, e il Terminal Flavio Gioia, tutti attivi nel porto di Napoli,

sono stati sanzionati con una multa di circa 3 milioni di euro (2,4 milioni per

Conateco e Soteco e circa 625 mila euro per Terminal Flavio Gioia)

dall'Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato. Il motivo è dovuto

all'introduzione congiunta, a partire dall'1 febbraio 2023, di una nuova voce

tariffaria definita "energy surcharge" sui container in importazione dal porto di

Napoli, poi ritirata rispettivamente il 20 agosto 2023 da Conateco e Soteco e il

30 settembre 2023 da Terminal Flavio Gioia. Secondo l'Antitrust, questi

terminalisti del porto d i  Napoli «hanno concordato sulla necessità di un

aumento tariffario, definito ammontare e decorrenza dello stesso, nonché

individuato i destinatari (gli spedizionieri) della tariffa», determinando «un

accordo di prezzo fra concorrenti, integrante una restrizione per oggetto, in

violazione dell'articolo 101 TFUE», il Trattato sul Funzionamento dell'Unione

Europea. Si conclude così l'istruttoria aperta dall'Antitrust il 18 giugno dell'anno scorso, su cui sono intervenute

Confetra e Fedespedi, sottolineando in audizione il comportamento anticoncorrenziale dei terminalisti del porto di

Napoli e l'importanza dell'indagine per aprire «un varco sui problematici equilibri concorrenziali del comparto della

logistica portuale a livello nazionale». Condividi Tag napoli container Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/antitrust-multa-i-terminal-container-del-porto-di-napoli


 

mercoledì 07 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 61

[ § 2 4 5 6 0 6 3 3 § ]

Lunghe code sotto al sole cocente e gente seduta a terra: così l'attesa fuori al Terminal
Beverello

NAPOLI - Una bella passeggiata con vista panoramica sulla terrazza che

affaccia su Molo San Vincenzo, da un lato, però, dall'altro, la maggioranza di

utenti e turisti è costretta ad attendere ammassata sotto il caldo torrido del

sole gli imbarchi. Dallo scorso giovedì 1° agosto il nuovo Terminal Beverello di

Napoli è aperto al pubblico anche se l'area biglietteria sarà utilizzabile da

settembre. Per ora, per i ticket la fila si fa ancora all'esterno, al caldo. Il

deputato dell'Alleanza Verdi-Sinistra Francesco Emilio Borrelli ha effettuato un

nuovo sopralluogo per monitorare la situazione e verificare le diverse

lamentele ricevute dai cittadini. "L'hub d'attesa, dotato di aria condizionata, è

incredibilmente deserto mentre la quasi totalità degli utenti è all'esterno, tutti

ammassati e molti seduti per terra. Ci hanno riferito che alcuni operatori

invogliano a fare così perché 'si farebbe prima'. Verificheremo. Insomma il

terminal è stato aperto al pubblico ma in sostanza la fila per i biglietti d'imbarco

la si fa per strada e al caldo. Troppo caos e confusione, quanto meno

occorrerebbero maggiori e più chiare informazioni al pubblico. Nota positiva è

la passeggiata panoramica anche se mancano delle zone d'ombra.

Annunziata, Presidente attuale dell'autorità portuale, è riuscito a sbloccare il cantiere dopo anni ed anni di

immobilismo nelle vecchie gestioni e per questo continuiamo a ringraziarlo ma ora si renda questo terminal, la cui

gestione è stata affidata alle compagnie di navigazione, un vanto per la nostra città"- le parole di Borrelli.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/cronaca/lunghe-code-sotto-al-sole-cocente-e-gente-seduta-a-terra-cosi-lattesa-fuori-al-terminal-beverello/
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Nel Porto di Bari 25mila passeggeri Msc Crociere: "Record per il periodo di Ferragosto"

Il vice presidente Southern Europe Msc, Leonardo Massa: "Per tutta la

stagione invernale, ogni settimana partirà una nave dal capoluogo pugliese alla

scoperta delle più belle destinazioni di Grecia e Turchia" Ascolta questo

articolo ora... Il porto di Bari vedrà 25mila passeggeri e 6 scali completati da 3

navi. Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13 imbarcazioni

Msc Crociere che movimenteranno oltre 300mila passeggeri in 14 porti italiani.

Oltre al Porto del capoluogo pugliese, beneficeranno della presenza dei

croceristi della Compagnia anche gli scali di Genova, Civitavecchia, Napoli,

Ancona, Brindisi, Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia, Palermo,

Trieste e Venezia. "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo

raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni - ha affermato Leonardo Massa,

vice presidente Southern Europe Msc Crociere - Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del

prossimo inverno. Per la prima volta, infatti, ogni settimana partirà una nave da

Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni di Grecia e Turchia". L'itinerario più scelto

dagli italiani per il periodo di Ferragosto è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di Msc Divina

alla scoperta di Grecia e Turchia. La nave fa tappa nelle isole più iconiche del Mediterraneo come Mykonos e

Santorini e ad Izmir, terza città più grande della Turchia.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/economia/25mila-passeggeri-msc-crociere-in-transito-porto-bari-periodo-ferragosto.html


 

mercoledì 07 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 63

[ § 2 4 5 6 0 6 3 5 § ]

Bari ricorda lo sbarco della Vlora, le chiavi della città a Desiati

Realizzata una gigantografia dello scatto che testimonia l'approdo dei 20mila

albanesi L'8 agosto del 1991 la nave Vlora approdava nel porto di Bari con a

bordo 20mila profughi albanesi. In occasione del 33esimo anniversario la città

ricorderà l'evento che ha segnato la storia dell'immigrazione nel Novecento

con una serie di appuntamenti. Alle 11 e 30 nella sala consiliare di Palazzo di

Città il sindaco Vito Leccese consegnerà le chiavi della città allo scrittore

Mario Desiati , autore di "Mare di Zucchero", romanzo del 2014 ispirato

proprio all'arrivo della Vlora. Alla cerimonia interverranno il console di Albania a

Bari Artur Bardhi e diversi testimoni dell'evento cui partecipò anche l'attuale

primo cittadino da giovane assessore della giunta guidata da Enrico Dalfino.

Alle 19, in largo "Sono persone 8-8-1991" a San Girolamo, si terrà un

momento di riflessione sui valori civili e umani dell'apertura, dell'accoglienza e

dell'integrazione. Per l'occasione il comitato spontaneo ha realizzato una

gigantografia del famoso scatto che testimonia lo sbarco dei 20mila albanesi

realizzato da Lorenzo Turi , allora sedicenne. Il pannello, donato al Comune di

Bari, integrerà l'opera "Sono persone 8.8.1991" di Jasmine Pignatelli ,

installata sulla facciata dell'edificio di edilizia popolare di Arca Puglia e poi completata con la scultura gemella a

Durazzo in Albania in occasione del trentennale dello sbarco.

Rai News

Bari

https://www.rainews.it/tgr/puglia/articoli/2024/08/bari-ricorda-lo-sbarco-della-vlora-le-chiavi-della-citta-a-desiati-bff5d279-4f7e-4fa6-a49e-46610bff8004.html
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Bloccate 40 tonnellate gas refrigerante dannoso per l'ambiente

L'Agenzia delle dogane e dei monopoli ha bloccato nel porto di Gioia Tauro

oltre 40 tonnellate di gas refrigerante dannoso per l'ambiente. L'Ufficio delle

Dogane di Gioia Tauro, nel corso di una attività di verifica di operazioni

segnalate con elevato profilo di rischio dal Circuito doganale di controllo, ha

individuato il carico di oltre 40 tonnellate contenente idrofluorocarburi (Hfc). I

funzionari dell'Agenzia, dopo un primo accertamento sulla dichiarazione di

importazione che conteneva indicazioni non conformi rispetto ai prodotti

presentati allo sdoganamento - la merce, dichiarata dall'importatore come

diclorometano, era in realtà gas fluorurato - hanno verificato l'effettiva natura

del carico: per una parte era costituito da 112 bombole di gas refrigerante non

ricaricabili per le quali vige il divieto di importazione poiché impattanti sul clima,

e, per la restante parte, da 3.377 bombole ricaricabili sottoposte a stringenti

quote di accesso al territorio dell'Unione europea. Dopo aver informato la

Procura della Repubblica di Palmi, diretta da Emanuele Crescenti, le bombole

contenenti Hfc non ricaricabili sono state sottoposte a sequestro penale

d'urgenza, poi convalidato dal Gip. L'Ufficio delle Dogane, in sinergia con il

ministero dell'Ambiente e della sicurezza energetica, ha inoltre disposto il sequestro amministrativo delle bombole

ricaricabili a causa dello sforamento, da parte della società importatrice, della quota di "F-Gas" ad essa assegnata. La

violazione degli obblighi stabiliti in materia di immissione in commercio di Hfc, rende noto l'Agenzia, prevede, oltre a

quella penale, anche l'applicazione di ulteriori sanzioni amministrative da 50.000 a 150.000 euro, per aver

contravvenuto alle norme in materia di superamento delle quote assegnate di idrofluorocarburi da immettere in

commercio.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/08/07/bloccate-40-tonnellate-gas-refrigerante-dannoso-per-lambiente_d18ab14c-a0c3-4cbb-ad84-eec114d54838.html
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comunicato stampa - GAS dannosi per l'ambiente

(AGENPARL) - mer 07 agosto 2024 lefttop DT X - Calabria COMUNICATO

STAMPA ADM BLOCCA UN CARICO DI OLTRE 40 TONNELLATE DI GAS

REFRIGERANTE DANNOSO PER L'AMBIENTE AL PORTO D I  GIOIA

TAURO. ELEVATE PESANTI SANZIONI. Gioia Tauro, 7 agosto 2024 -

L'Ufficio delle Dogane di Gioia Tauro, nel corso di una attività di verifica di

operazioni segnalate con elevato profilo di rischio dal Circuito doganale di

controllo, ha individuato un carico di oltre 40 tonnellate contenente

idrofluorocarburi (HFC). I funzionari ADM, dopo un primo accertamento sulla

dichiarazione di importazione che conteneva indicazioni non conformi rispetto

ai prodotti presentati allo sdoganamento - la merce, dichiarata dall'importatore

come diclorometano, era in realtà gas fluorurato -, hanno verificato l'effettiva

natura del carico: per una parte, esso era costituito da 112 bombole di gas

refrigerante non ricaricabili per le quali vige il divieto di importazione in base a

quanto disposto dal Regolamento (UE) n. 573/2024, poiché impattanti sul

clima, e, per la restante parte, da 3377 bombole ricaricabili sottoposte a

stringenti quote di accesso al territorio unionale. Dopo aver prontamente

informato la Procura della Repubblica di Palmi, diretta dal dott. Emanuele Crescenti, le bombole contenenti HFC non

ricaricabili sono state sottoposte a sequestro penale d'urgenza, successivamente convalidato dal GIP del Tribunale di

Palmi. L'Ufficio delle Dogane, in sinergica collaborazione con il Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica,

ha inoltre disposto il sequestro amministrativo delle bombole ricaricabili a causa dello sforamento, da parte della

società importatrice, della quota di "F-Gas" ad essa assegnata. La violazione degli obblighi stabiliti in materia di

immissione in commercio di HFC (art. 9, co. 1, D.lgs. n. 163/2019) prevede, oltre a quella penale, anche l'applicazione

di ulteriori sanzioni amministrative da 50.000 a 150.000 , per aver contravvenuto alle norme in materia di superamento

delle quote assegnate di idrofluorocarburi da immettere in commercio. L'importante attività conferma il ruolo

dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM) nella tutela dell'ambiente e della sicurezza dei prodotti destinati a

cittadini e aziende. L'Ufficio ADM di Gioia Tauro è uno dei primi in Italia ad affrontare una tematica ad alto

coefficiente tecnico e di particolare impatto in questo momento storico: la riduzione dei gas a effetto serra sul clima.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2024/08/07/comunicato-stampa-gas-dannosi-per-lambiente/
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Bloccate al porto di Gioia Tauro oltre 40 tonnellate di gas refrigerante dannoso per
l'ambiente

L'Agenzia delle dogane e dei monopoli ha fermato oltre 3400 bombole e

elevato maxi sanzioni. Il gip ha convalidato il sequestro GIOIA TAURO

L'Agenzia delle dogane e dei monopoli ha bloccato nel porto di Gioia Tauro

oltre 40 tonnellate di gas refrigerante dannoso per l'ambiente. L'Ufficio delle

Dogane di Gioia Tauro, nel corso di una attività di verifica di operazioni

segnalate con elevato profilo di rischio dal Circuito doganale di controllo, ha

individuato il carico di oltre 40 tonnellate contenente idrofluorocarburi (Hfc). I

funzionari dell'Agenzia, dopo un primo accertamento sulla dichiarazione di

importazione che conteneva indicazioni non conformi rispetto ai prodotti

presentati allo sdoganamento - la merce, dichiarata dall'importatore come

diclorometano, era in realtà gas fluorurato - hanno verificato l'effettiva natura

del carico: per una parte era costituito da 112 bombole di gas refrigerante non

ricaricabili per le quali vige il divieto di importazione poiché impattanti sul

clima, e, per la restante parte, da 3.377 bombole ricaricabili sottoposte a

stringenti quote di accesso al territorio dell'Unione europea. Sanzioni da 50 a

150 mila euroDopo aver informato la Procura della Repubblica di Palmi,

diretta da Emanuele Crescenti, le bombole contenenti Hfc non ricaricabili sono state sottoposte a sequestro penale

d'urgenza, poi convalidato dal gip. L'Ufficio delle Dogane, in sinergia con il ministero dell'Ambiente e della sicurezza

energetica, ha inoltre disposto il sequestro amministrativo delle bombole ricaricabili a causa dello sforamento, da

parte della società importatrice, della quota di F-Gas ad essa assegnata. La violazione degli obblighi stabiliti in

materia di immissione in commercio di Hfc, rende noto l'Agenzia, prevede, oltre a quella penale, anche l'applicazione

di ulteriori sanzioni amministrative da 50.000 a 150.000 euro, per aver contravvenuto alle norme in materia di

superamento delle quote assegnate di idrofluorocarburi da immettere in commercio.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/08/07/bloccate-al-porto-di-gioia-tauro-oltre-40-tonnellate-di-gas-refrigerante-dannoso-per-lambiente/
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Emergenza rifiuti, la Sicilia in affanno li esporta in Turchia

PALERMO - La Sicilia in affanno per l'emergenza rifiuti metterà mano al

portafogli per esportarli in Turchia. La Regione ha varato poche ore fa un

decreto che autorizza la spedizione di 5.733 tonnellate di rifiuti fino al 30

giugno 2025 in un impianto turco. L'immondizia raggiungerà Aliaga-Izmir, nella

provincia di Smirne a bordo di sei navi della marina militare che partiranno dal

porto di Augusta. Una mossa della disperazione in un'Isola con le discariche

ormai sature e che graverà pesantemente sui costi sostenuti dai Comuni e dai

contribuenti. Un provvedimento di urgenza che si aggiunge al decreto di una

settimana fa in cui l'assessorato guidato da Roberto Di Mauro ha autorizzato

l'invio, sempre per un anno, di 90 mila tonnellate di rifiuti siciliani in Finlandia,

nel termovalorizzatore di Valko.

LiveSicilia

Augusta

https://livesicilia.it/emergenza-rifiuti-la-sicilia-in-affanno-li-esporta-in-turchia/
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Comunicato Stampa: Nel primo semestre del 2024 Dubai dà il benvenuto a oltre 138.000
viaggiatori italiani, 7% in più rispetto allo scorso anno

(AGENPARL) - mer 07 agosto 2024 Nel primo semestre del 2024 Dubai dà il

benvenuto a oltre 138.000 viaggiatori italiani, 7% in più rispetto allo scorso

anno La destinazione segna un record nella prima metà dell'anno, con 9,31

milioni di arrivi internazionali, che rappresentano una crescita del 9% rispetto

allo stesso periodo del 2023. Milano, 07 agosto 2024 - Secondo i dati

pubblicati dal Dipartimento dell'Economia e del Turismo di Dubai (DET), Dubai

ha accolto 9,31 milioni di visitatori internazionali da gennaio a giugno 2024,

con un aumento del 9% rispetto agli 8,55 milioni di arrivi turistici della prima

metà del 2023. Del totale sono stati 138,691 gli italiani che hanno visitato la

destinazione, pari a un aumento del 7% rispetto al 2023. Dopo un 2023 da

record, in cui la città ha ospitato 17,15 milioni di visitatori internazionali, Dubai

ha mantenuto il suo slancio turistico nei primi sei mesi di quest'anno, mettendo

la città sulla strada giusta per realizzare una performance record nel 2024.

Grazie all'impegno del DET in collaborazione con gli stakeholder e i partner,

l'aumento degli arrivi internazionali si allinea con l'obiettivo generale di attestare

Dubai come migliore città da visitare, in cui vivere e lavorare. I principali

mercati di provenienza In collaborazione con gli stakeholder nazionali e con più di 3.000 partner globali in 80 mercati,

le campagne mirate del DET hanno consentito a Dubai di ottenere una crescita sorprendente nei mercati chiave nella

prima metà del 2024. Grazie a strategie e attività su misura che hanno messo in risalto l'offerta unica della città, il suo

fascino dinamico e la sua connettività, Dubai ha mantenuto la sua posizione di destinazione di viaggio di punta per i

visitatori provenienti sia dai mercati tradizionali che da quelli emergenti. Da gennaio a giugno 2024, i mercati di

prossimità del GCC e dell'area MENA hanno totalizzato il 26% dei visitatori complessivi, rispettivamente 1,27 milioni

(14%) e 1,09 milioni (12%) di arrivi, mentre l'Europa occidentale ha rappresentato il 20% dei visitatori di Dubai, 1,89

milioni in totale. L'Asia meridionale è stata un altro importante mercato di provenienza, con 1,62 milioni di visitatori

(17%), così come la CSI e l'Europa orientale con 1,37 milioni (15%). Il Nord-Est e il Sud-Est asiatico sono passati da

una quota dell'8% all'inizio dell'anno a una quota del 10% (896.000) del totale dei visitatori alla fine del primo semestre

2024, grazie alla forte ripresa della Cina. Anche altre regioni hanno registrato un aumento delle visite a Dubai, tra cui

le Americhe con 617.000 (7%), l'Africa con 404.000 (4%) e l'Australasia con 154.000 (2%). Hotel e ospitalità Gli hotel

e le strutture ricettive di livello mondiale continuano a essere uno dei pilastri fondamentali dell'offerta della

destinazione e ad accrescere l'attrattiva della città per i visitatori globali. Il primo semestre del 2024 ha segnato

l'apertura di una serie di strutture di alto livello, tra cui: The Lana, la prima struttura della Dorchester Collection in

Medio Oriente; SIRO One Za'abeel, il primo fitness

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/08/07/comunicato-stampa-nel-primo-semestre-del-2024-dubai-da-il-benvenuto-a-oltre-138-000-viaggiatori-italiani-7-in-piu-rispetto-allo-scorso-anno/
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hotel di Dubai; e Hilton Dubai Creek Hotel & Residences. Il panorama delle strutture ricettive della città continuerà a

crescere con nuove aperture previste per il resto dell'anno, con un approccio strategico volto ad ampliare l'offerta per

soddisfare la domanda e garantire un'ampia gamma di esperienze e opzioni in base alle diverse categorie e fasce di

prezzo dei visitatori. Secondo gli ultimi dati del DET, il settore alberghiero dell'emirato ha continuato a registrare

ottime performance in tutti i parametri dell'ospitalità da gennaio a giugno, tra cui l'occupazione, la tariffa media

giornaliera (ADR), i ricavi per camera disponibile (RevPAR) e la durata del soggiorno degli ospiti. Tra i più alti al

mondo, l'occupazione media degli hotel di Dubai, pari al 78,7%, è superiore di 1 punto percentuale rispetto

all'occupazione del 77,7% raggiunta nello stesso periodo nel 2023. I pernottamenti sono aumentati del 3%, con 21,35

milioni alla fine del primo semestre 2024, rispetto ai 20,73 milioni del primo semestre 2023. L'ADR è salito a 558 AED

durante il primo semestre, con un aumento del 4% rispetto allo stesso periodo del 2023, mentre il RevPAR è

aumentato del 6% rispetto allo scorso anno, passando da 415 a 439 AED. Nel frattempo, il totale delle camere

disponibili a Dubai ha raggiunto 150.879 alla fine di giugno 2024, rispetto alle 148.689 camere di giugno 2023, con un

numero di stabilimenti pari a 823, rispetto agli 810 dello stesso periodo dell'anno scorso. Issam Kazim, CEO della

Dubai Corporation for Tourism and Commerce Marketing (DCTCM), ha dichiarato: "Dubai si è confermata

all'avanguardia elevando ulteriormente gli standard con infrastrutture, esperienze e attrazioni innovative e distintive di

livello mondiale. L'eccezionale qualità della vita, la sicurezza e l'accessibilità sono state costantemente riconosciute

da diversi indici globali e siamo impegnati a sfruttare le partnership tra il settore pubblico e quello privato per

presentare Dubai come una destinazione imperdibile da visitare. Il sostegno instancabile dei nostri partner e degli

stakeholder sarà fondamentale per gestire le nostre importanti campagne globali e market-specific per l'estate, mentre

continuiamo a lavorare su questa crescita positiva per il resto del 2024". Riconoscimenti globali ed eventi di settore

L'aumento degli arrivi internazionali durante il primo semestre è il risultato di strategie stabilite attraverso i principali

pilastri del turismo, create e attuate in collaborazione con gli stakeholder del settore pubblico e privato. Questi sforzi,

oltre alla crescita dimostrata dai risultati, hanno portato anche a riconoscimenti internazionali. Il 2024 è iniziato in

grande con la nomina di Dubai come destinazione globale No.1 ai Tripadvisor Travellers' Choice Awards per il terzo

anno consecutivo, attestandosi come la prima città a ottenere questo riconoscimento unico. Nella prima metà

dell'anno Dubai è stata anche nominata Middle East's leading destination ai World Travel Awards, mentre l'Aeroporto

Internazionale di Dubai e il porto Mina Rashid sono stati nominati rispettivamente aeroporto e porto crocieristico

leader del Medio Oriente per il 2024. Partnership, collaborazioni e campagne In collaborazione con i suoi stakeholder

e partner, il DET continua a creare nuovi percorsi di crescita oltre al turismo tradizionale, attraverso gli investimenti,

l'imprenditorialità e l'attrazione di talenti globali, confermando la città come un polo di creatività, innovazione e

progresso tecnologico. Anche le campagne e le partnership globali
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continuano a essere un punto chiave per la città, con diverse iniziative in corso tra cui "Where will Dubai take you

now?", una campagna promozionale musicale condotta dal regista di The Greatest Showman Michael Gracey, che

porta gli spettatori in ogni angolo dell'emirato, e il programma "Drop by Dubai", che promuove Dubai come

destinazione perfetta per uno scalo. Tra le principali attrazioni inaugurate nella prima metà dell'anno c'è il Real Madrid

World al Dubai Parks and Resorts, il primo parco a tema al mondo che opera sotto il marchio della celebre squadra di

calcio spagnola. L'apertura è in linea con gli ampi sforzi di collaborazione tra il club e Dubai, tra cui un accordo

pluriennale firmato tra DET e Real Madrid nell'ottobre 2023. Dubai ha anche stretto partnership con importanti nomi

della musica e dell'intrattenimento, tra cui il compositore Hans Zimmer, vincitore del premio Oscar, che è diventato un

sostenitore dell'emirato. Nel frattempo, nel campo della gastronomia, a Dubai è stato dedicato un episodio di 50

minuti nella settima stagione di Somebody Feed Phil, un programma di viaggi gastronomici su Netflix in cui Phil

Rosenthal visita i ristoranti delle principali città del mondo. Un polo culinario e crocieristico globale La posizione di

Dubai come capitale mondiale della gastronomia è stata ulteriormente rafforzata dopo la presentazione della terza

edizione della Guida MICHELIN Dubai a luglio. La guida include 106 ristoranti, rispetto ai 90 del 2023, tra cui quattro

premiati con due Stelle, 15 con una Stella, tre con una Stella Verde, 18 Bib Gourmand e 69 ristoranti selezionati da

MICHELIN. Nell'elenco dei World's 50 Best Restaurants 2024, Trèsind Studio è stato classificato al n. 13 e nominato

miglior ristorante del Medio Oriente, mentre Orfali Bros Bistro è stato classificato al n. 64 dell'elenco esteso. Dubai è

anche al n. 9 della classifica 2024 di Time Out delle "20 migliori città del mondo per il cibo in questo momento". Anche

la continua espansione del settore crocieristico sta portando notevoli benefici a Dubai e nella stagione invernale

2023/2024, da ottobre ad aprile, l'emirato ha accolto più di 132 scali di navi tra Mina Rashid e Dubai Harbour. A

marzo, in occasione dell'ITB di Berlino, Dubai ha unito le forze con altre autorità marittime e turistiche regionali per

formalizzare l'alleanza strategica Cruise Arabia, per promuovere il Golfo Arabico come destinazione crocieristica a

livello globale. Meta di eventi internazionali Lo status di Dubai come centro di intrattenimento globale è consolidato da

un calendario annuale di eventi commerciali, ricreativi e sportivi, che continuano ad attrarre turisti internazionali.

Organizzati dal Dubai Festivals and Retail Establishment (DFRE), nella prima metà dell'anno si sono svolti alcuni dei

maggiori eventi annuali di Dubai, tra cui il Dubai Shopping Festival, il Capodanno cinese, il Ramadan a Dubai, l'Eid a

Dubai e il Dubai Food Festival. Dubai Summer Surprises, attualmente in corso, è uno dei principali eventi di shopping

e intrattenimento di Dubai, che rende la città vivace e vibrante nella stagione estiva come in tutti gli altri periodi

dell'anno, rafforzando ulteriormente la posizione di Dubai come destinazione estiva leader per le famiglie. Tra gli

eventi in programma per il resto del 2024 figurano la Dubai Fashion Season Fall/Winter, la Dubai Fitness Challenge, il

DP World Tour Championship di golf, l'Emirates Dubai 7s e l'UAE Union Day.
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Ad agosto è record di croceristi nei porti italiani

Msc Crociere ha annunciato un nuovo massimo durante il periodo di

Ferragosto con le 13 navi che movimenteranno oltre 300.000 passeggeri in 14

scali, con un incremento del 20% AGI - L'estate 2024 conferma la forte

crescita del settore delle crociere, soprattutto nei porti italiani. Msc Crociere ha

annunciato un nuovo record durante il periodo di Ferragosto con le 13 navi che

movimenteranno oltre 300.000 passeggeri in 14 porti della penisola e delle due

isole, segnando un incremento del 20% rispetto allo scorso anno. La regina è

Genova, storico homeport della Compagnia, che nelle due settimane centrali di

agosto vedrà la presenza di 65.000 crocieristi con ben 12 toccate e 6 navi.

Seguono Civitavecchia (59mila), Napoli (45mila) e Bari (25mila). L'itinerario più

gettonato dagli italiani per questo periodo è quello in partenza da Civitavecchia

e Napoli su MSC Divina con tappe come Mykonos, Santorini e Smirne in

Turchia. Numeri da tutto esaurito anche per Costa Crociere che nel solo mese

di agosto assomma 63 scali in 12 diversi porti italiani con 5 navi, tra cui Costa

Smeralda e Costa Toscana, le due ammiraglie alimentate a gas naturale

liquefatto. Le crociere proposte sono di una settimana e porteranno alla

scoperta di Francia, Spagna e Italia, oppure di Italia e Grecia. Da uno studio dell'Osservatorio Ticketcrociere è

emerso che questa estate la maggioranza di quanti hanno prenotato sono alla loro prima esperienza. I nuovi

crocieristi sono mediamente under 40, quasi la metà viaggia in coppia e più dell'80% ha scelto itinerari nel

Mediterraneo e isole greche. A incoraggiare le compagnie sono anche le prenotazioni in forte crescita per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione come l'autunno. A livello globale nel 2024 il settore dovrebbe generare

introiti per quasi 40 miliardi di dollari e del resto le crociere nell'ultimo decennio hanno registrato un tasso medio di

crescita del 5,4%, arrivando ai 30 milioni di passeggeri all'anno rispetto ai 17,8 milioni del 2009. Alcune stime

prevedono che per il 2029 si possa arrivare a 48,5 milioni di passeggeri, anche grazie alla crescita esponenziale dei

mercati asiatici.
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RECORD MSC CROCIERE: OLTRE 300.000 PASSEGGERI NEI PORTI ITALIANI NEL
PERIODO DI FERRAGOSTO

-Il Belpaese centrale nelle strategie globali della Compagnia con un incremento

del 20% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso -Massa: "Siamo

estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la

stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa

stagione, in cui stiamo registrando una crescita ancora maggiore di

prenotazioni" Napoli - Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13

navi MSC Crociere che movimenteranno oltre 300.000 passeggeri in 14 porti

italiani, segnando un incremento del 20% rispetto allo scorso anno. La città

che beneficerà maggiormente è Genova, storico homeport della Compagnia,

che vedrà la presenza di 65.000 crocieristi con ben 12 toccate e 6 navi, nelle

due settimane centrali di agosto. Seguono il porto di Civitavecchia con l'arrivo

di 59.000 crocieristi, con un totale di 10 toccate effettuate da ben 5 navi, quello

di Napoli con 45.000 crocieristi e 7 toccate gestite da 3 navi, ed infine il porto

di Bari che vedrà 25.000 passeggeri e 6 scali completati anche questi da 3

navi. Oltre ai porti di Ancona, Brindisi , Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina,

Olbia, Palermo, Trieste e Venezia che beneficeranno della presenza dei

crocieristi della Compagnia. "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la

stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni. Per questa ragione abbiamo deciso di aggiungere una nuova nave in

partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta, infatti, ogni settimana partirà una nave da

Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni di Grecia e Turchia" afferma Leonardo

Massa, Vice President Southern Europe MSC Crociere. L'itinerario più scelto dagli italiani per il periodo di Ferragosto

è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di MSC Divina alla scoperta di Grecia e Turchia. La

nave fa tappa nelle isole più iconiche del Mediterraneo come Mykonos e Santorini e ad Izmir, terza città più grande

della Turchia.
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Msc Crociere, nuovo record: a Ferragosto oltre 300 mila passeggeri (+20%) nelle 13 navi in
Italia

Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13 navi Msc Crociere che

movimenteranno oltre 300.000 passeggeri in 14 porti italiani, segnando un

incremento del 20% rispetto allo scorso anno. La città che beneficerà

maggiormente è Genova, storico homeport della Compagnia, che vedrà la

presenza di 65.000 crocieristi con ben 12 toccate e 6 navi, nelle due settimane

centrali di agosto. Seguono il porto di Civitavecchia con l'arrivo di 59.000

crocieristi, con un totale di 10 toccate effettuate da ben 5 navi, quello di Napoli

con 45.000 crocieristi e 7 toccate gestite da 3 navi, ed infine il porto di Bari

che vedrà 25.000 passeggeri e 6 scali completati anche questi da 3 navi. Oltre

ai porti di Ancona, Brindisi, Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia,

Palermo, Trieste e Venezia che beneficeranno della presenza dei crocieristi

della Compagnia. "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo

raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni. Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del

prossimo inverno. Per la prima volta, infatti, ogni settimana partirà una nave da Bari per tutta la stagione invernale alla

scoperta delle più belle destinazioni di Grecia e Turchia" afferma Leonardo Massa, Vice President Southern Europe

Msc Crociere. (segue) (Rem/Adnkronos) ISSN.
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300 mila passeggeri Msc Crociere nelle settimane di Ferragosto

La compagnia segnerà un nuovo record movimentando il 20 per cento in più di

crocieristi (rispetto al 2023) in 14 porti. Genova, Civitavecchia e Napoli sul

podio Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13 navi Msc

Crociere, che movimenteranno oltre 300 mila passeggeri in 14 porti italiani,

segnando un incremento del 20 per cento rispetto allo scorso anno. La città

che beneficerà maggiormente di questo incremento è Genova, storico

homeport della compagnia, che vedrà la presenza di 65 mila crocieristi in 12

toccate da 6 navi nelle due settimane centrali di agosto. Seguono il porto di

Civitavecchia con l'arrivo di 59 mila crocieristi, con un totale di 10 toccate

effettuate da ben 5 navi, quello di Napoli con 45 mila crocieristi e 7 toccate

gestite da 3 navi, ed infine il porto di Bari che vedrà 25 mila passeggeri e 6

scali completati anche questi da 3 navi. Oltre ai porti di Ancona, Brindisi,

Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia, Palermo, Trieste e Venezia che

beneficeranno della presenza dei crocieristi della compagnia. «Siamo

estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la

stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa

stagione, in cui stiamo registrando una crescita ancora maggiore delle prenotazioni. Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta,

infatti, ogni settimana partirà una nave da Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni

di Grecia e Turchia», afferma Leonardo Massa, Vice President Southern Europe MSC Crociere. L'itinerario più scelto

dagli italiani per il periodo di Ferragosto è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di Msc Divina

verso Grecia e Turchia. Condividi Tag msc crociere crociere Articoli correlati.
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MSC Crociere record: over 300,000 passengers in Italian ports in the mid-August period

Reading time: minutes Naples - New record during the Ferragosto period for

the 13 MSC Cruises ships which will move over 300,000 passengers in 14

Italian ports, marking an increase of 20% compared to last year. The city that

will benefit most is Genoa, the Company's historic homeport, which will see the

presence of 65,000 cruise passengers with 12 calls and 6 ships, in the central

two weeks of August. Followed by the port of Civitavecchia with the arrival of

59,000 cruise passengers, with a total of 10 calls made by 5 ships, that of

Naples with 45,000 cruise passengers and 7 calls managed by 3 ships, and

finally the port of Bari which will see 25,000 passengers and 6 port calls also

completed by 3 ships. In addition to the ports of Ancona, Brindisi, Cagliari, La

Spezia , Livorno, Messina, Olbia, Palermo, Trieste and Venice which will

benefit from the presence of the Company's cruise passengers. "We are

extremely satisfied with the results we are achieving, not only for the summer

season but also for the periods generally considered low season, in which we

are recording even greater growth in bookings. For this reason we have

decided to add a new ship departing from Italy to next winter's itineraries. For

the first time, in fact, a ship will depart from Bari every week for the entire winter season to discover the most beautiful

destinations in Greece and Turkey" says Leonardo Massa, Vice President Southern Europe MSC Cruises. The

itinerary most chosen by Italians for the Ferragosto period is the one departing from the port of Civitavecchia and

Naples on board the MSC Divina to discover Greece and Turkey. The ship stops in the most iconic islands of the

Mediterranean such as Mykonos and Santorini and in Izmir, Turkey's third largest city. MSC Cruises, the third largest

cruise company globally and leader in Italy and the Mediterranean, is at the forefront of environmental sustainability

and strongly committed to achieving zero greenhouse gas emissions by 2050. The 22 ships in the fleet are equipped

with the most advanced technologies available today to reduce environmental impact. In particular, 16 ships are

already able to connect to the shore electricity grid while staying in ports waiting for them to equip themselves with the

necessary infrastructure. Furthermore, by 2026, the Company expects the ports of Genoa, La Spezia, Civitavecchia,

Naples and Trieste to make the electrical connection operational in order to allow ships to eliminate emissions during

stopovers, as already happens in numerous ports in the Northern Europe and Malta.
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MSC crociere: record di passeggeri nei porti italiani nel periodo di ferragosto

Ago 7, 2024 Massa: "Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo

raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore di prenotazioni" Napoli - Nuovo record durante il

periodo di Ferragosto per le 13 navi MSC Crociere che movimenteranno oltre

300.000 passeggeri in 14 porti italiani, segnando un incremento del 20%

rispetto allo scorso anno. La città che beneficerà maggiormente è Genova,

storico homeport della Compagnia, che vedrà la presenza di 65.000 crocieristi

con ben 12 toccate e 6 navi, nelle due settimane centrali di agosto. Seguono il

porto di Civitavecchia con l'arrivo di 59.000 crocieristi, con un totale di 10

toccate effettuate da ben 5 navi, quello di Napoli con 45.000 crocieristi e 7

toccate gestite da 3 navi, ed infine il porto di Bari che vedrà 25.000 passeggeri

e 6 scali completati anche questi da 3 navi. Oltre ai porti di Ancona, Brindisi,

Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia, Palermo, Trieste e Venezia che

beneficeranno della presenza dei crocieristi della Compagnia. "Siamo

estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo raggiungendo, non solo per la

stagione estiva ma anche per i periodi generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni. Per questa ragione abbiamo deciso di aggiungere una nuova nave in

partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta, infatti, ogni settimana partirà una nave da

Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni di Grecia e Turchia" afferma Leonardo

Massa, Vice President Southern Europe MSC Crociere. L'itinerario più scelto dagli italiani per il periodo di Ferragosto

è quello in partenza dal porto di Civitavecchia e Napoli a bordo di MSC Divina alla scoperta di Grecia e Turchia. La

nave fa tappa nelle isole più iconiche del Mediterraneo come Mykonos e Santorini e ad Izmir, terza città più grande

della Turchia. MSC Crociere, terza Compagnia crocieristica a livello globale e leader in Italia e nel Mediterraneo, è in

prima linea per la sostenibilità ambientale e fortemente impegnata a raggiungere zero emissioni di gas serra entro il

2050. Le 22 navi della flotta sono dotate delle più avanzate tecnologie disponibili oggi per la riduzione dell'impatto

ambientale. In particolare, 16 navi sono già in grado di collegarsi alla rete elettrica di terra durante la sosta nei porti in

attesa che questi si dotino delle necessarie infrastrutture. Entro il 2026, inoltre, la Compagnia conta che i porti di

Genova, La Spezia, Civitavecchia, Napoli e Trieste, rendano operativo il collegamento elettrico in modo da

permettere alle navi di azzerare le emissioni durante la sosta, come già avviene in numerosi scali del Nord Europa e a

Malta.
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Vernici Jotun sulle navi Jolly Oro e Jolly Argento di Ignazio Messina

Navi Accordo siglato con la compagnia per l 'uti l izzo di rivestimenti

antivegetativi di REDAZIONE SHIPPING ITALY Jotun ha annunciato di essere

stata selezionata da Ignazio Messina & C. come partner per l'impiego di

soluzioni navali sostenibili. Più nel concreto, l'azienda fornirà alla compagnia

armatoriale italiana delle soluzioni personalizzate che verranno utilizzate nel

corso delle prossime soste in bacino delle navi Jolly Oro e Jolly Argento.

Queste, ha spiegato la società produttrice di vernici e rivestimenti,

risponderanno alle necessità di navigazione in acque calde e a velocità

moderata, nel contesto di uno scenario geografico incerto. Le soluzioni

faranno uso degli antivegetativi Seaquantum (Silyl Acrylate antifouling) e

SeaQuest Endura (FRC Biocidal antifouling), con l'obiettivo di proteggere le

navi garantendo le migliori performance degli scafi e al contempo contribuendo

al raggiungimento di target di sostenibilità. Le vernici selezionate da Ignazio

Messina & C., ha sottol ineato Giulia Nebbia, Marine Area Manager

dell'azienda, "permetteranno di ridurre le emissioni di Co2 di circa 20mila

tonnellate durante il periodo di servizio delle due navi". Le due unità, aggiunge

la nota di Jotun, dopo il 'giro' in bacino si uniranno al suo programma Hullkeeper per il monitoraggio degli scafi con

l'obiettivo di massimizzare le performance garantite dai sistemi di rivestimento. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Record per Msc Crociere: 300 mila passeggeri in Italia nel periodo di Ferragosto

A Genova 12 toccate e 65 mila crocieristi, segue Civitavecchia

Genova - Nuovo record durante il periodo di Ferragosto per le 13 navi Msc

Crociere che movimenteranno oltre 300 mila passeggeri in 14 porti italiani,

segnando un incremento del 20% rispetto allo scorso anno. La città che

beneficerà maggiormente è Genova, storico homeport della compagnia, che

vedrà la presenza di 65 mila crocieristi con 12 toccate e 6 navi, nelle due

settimane centrali di agosto. Seguono il porto di Civitavecchia con l'arrivo di

59 mila crocieristi, con un totale di 10 toccate effettuate da 5 navi, quello di

Napoli con 45 mila crocieristi e 7 toccate gestite da 3 navi e infine il porto di

Bari che vedrà 25 mila passeggeri e 6 scali completati anche questi da 3 navi.

Oltre ai porti di Ancona, Brindisi, Cagliari, La Spezia, Livorno, Messina, Olbia,

Palermo, Trieste e Venezia che beneficeranno della presenza dei crocieristi

della compagnia.Siamo estremamente soddisfatti dei risultati che stiamo

raggiungendo, non solo per la stagione estiva ma anche per i periodi

generalmente considerati di bassa stagione, in cui stiamo registrando una

crescita ancora maggiore delle prenotazioni - ha detto Leonardo Massa, vice

president southern Europe Msc Crociere -. Per questa ragione abbiamo

deciso di aggiungere una nuova nave in partenza dall'Italia negli itinerari del prossimo inverno. Per la prima volta,

infatti, ogni settimana partirà una nave da Bari per tutta la stagione invernale alla scoperta delle più belle destinazioni

di Grecia e Turchia".
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